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Закрытие нашей Вселенной. Что общ
его между Архангелом Михаилом, Люцифером,

Санатом Кумарой?

Свет Люцифера
Наталья Котельникова

Люцифер

Я – день и ночь, я – зной и белый иней,
Я – хаос, я – высокая мечта.

Я – остров, я – небесный полог синий,
Я – жизни дно и жизни высота.

Я – миг один, я – вечность без предела,
Во мне одном – цветение и тлен…

Я – дух бесплотный, страждущее тело,
Свобода я и самый страшный плен.

Я – два конца, а также – два начала,
Когда одно другому не судья.

Но если б одного из них не стало,
То не было бы в мире и меня.

= Яков Циперович
 Космический полицейский

Жизнь подводит нас в нужное место в нужное время. Это стало правилом. Это стало
привычно, но не настолько, чтобы не переставать изумляться провидению. С 6 по 8 января
2008 г. я была на своем семинаре в Перми. И там встретила человека, который соединил
меня вновь с Люцифером. Да так мощно! Лавина материала просто обрушилась на меня с
такой силой, что только успевай записывать. Я понимаю, что снова продвинулась при
помощи медитации с группой пермяков, слушателей семинара, и при помощи автора
ченнеленгов, отрывки из которых я решила опубликовать в своей книге.

Эта женщина, пожелавшая остаться неизвестной, начала свои записи 10 лет назад. До этого
времени она была прихожанкой Христианской Церкви и молилась ежедневно 3 часа без
всяких исключений в течение 7 лет. В семье был полный достаток, даже изобилие, но что-то
не давало ей спокойно «спать», истово вело к Богу. Через 7 лет она услышала Голос,
который сказал: «Выйди из этого церковного эгрегора!» Ей конкретно показали, как в
церкви манипулируют сознанием, зомбируют людей. Через некоторое время Голос
предложил заключить взаимовыгодный контракт. Она станет приманкой для неких
астральных сущностей, мощным энергетическим каналом, лакомым кусочком, которым они
подавятся раз и навсегда. Одним словом, она из рода космических полицейских.

Я спросила: «Чей же это был голос?» – «В моем понятии, тогда сильно ограниченном знанием
Библии и других документов Церкви, это был Бог или, скорее, Иисус. Ибо я молилась Иисусу,
и Голос мог быть только Его. Альтернативы не было».
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Сначала были диктовки по откровениям из Библии, в новой, нерелигиозной трактовке. Голос
объяснял, например, что такое «Невеста Христа», как правильно понять церковные обряды.
Один такой ченнелинг под названием «Беременность Истиной» я приведу в изложении,
сделанном автором.

* * *

(= 1998г.) Ты сейчас беременна Истиной, откровениями Христа. Само его Слово
начинает в тебе жить.

(Тут она сравнивает слова, которые произносят священники в церкви, как
скороговорку, безжизненно, вяло и уныло, и сравнивает Слова Христа, которые
поистине начинают жить в сознании, когда ты полностью понимаешь их смысл,
глубоко и живо).

Когда наступает беременность у женщины, то присутствуют усталость и перемены
настроения, не понимаешь, чего хочешь: не можешь жить и молиться по-старому, а
по-новому еще не знаешь как. Это состояние духовной беременности.

В тебе зарождается Жизнь Иисуса Христа. Идет наполнение Светом. На челе
начинает проявляться Его Печать. В тебе зарождается новая жизнь от нового
царского семени. Оно проросло, и уже формируется плод, который так пугает тебя –
духовно и физически. Плод – это характер Христа, его взгляды, его разум, его вкусы и
желания. Словом, Он сам начинает отражаться в тебе.

 

Потом наступают схватки. Это больно. Потом роды. Так рождается Истина – Он Сам.
Ты будешь Им на этой Земле. В тебе Его природа. Старая египетская природа
сопротивляется, как зима сопротивляется весне. Но это светлое семя уже пробилось,
прошло испытание, дало плод, и ничто не может остановить это движение жизни.

 

Это проявляется в виде духовного кризиса: «плоть» уже отмирает, но
сопротивляется, а новое, зарождающееся, духовное не может проявиться, оно еще
слишком слабое.

 

Духовный плод святого Семени растет, мужает, и происходит «рождение свыше»
(христианский термин). Вот оно где, «рождение свыше», когда Его Семя начинает
проявляться в нашей жизни, поступках, делах. Не может кто-то «родиться свыше»,
если в нем нет Его Семени, если он не потенциальный носитель Его Гена Жизни.
Только Он лично должен вам сказать, что вы – Его Семя, а не вы сами придумали это
себе, или получили покаяние в церкви, «отпущение грехов», и уже считаете себя
достойным этого.

Жених сообщает, что Невеста беременна Его Словом Истины. Вы получаете
откровение в качестве Невесты. Получаете приглашение, на котором стоит Его
подпись, на брачный пир. Без этого приглашения вы – самозванец.

 

Всегда новая жизнь приходит через смерть старого. Старая плотская природа
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отмирает. Это больно – больно переходить в новое качество. Чтобы воскреснуть для
новой жизни, нужно, чтобы произошло распятие греховной плотской натуры. Истина
взламывает скорлупу яйца, в котором родилась, и выходит наружу.

 

Я плющусь, плавлюсь, сгораю,
Стирается внешний лоск.
Кричу и корчусь от боли,
Сгорает свечи моей воск.

Цепляюсь за лезвие, бьюсь о стекло,
Кусаю металл, грызу Бытия полотно.

Рвётся сердце, вскипает разум.
Львы – в обрыве, а ты – на канате.

Бушует бездна, хрипит звериный оскал.
Всюду страх, всюду тесно

Капкан, западня,
Чтобы только одна.

Иду на предельном режиме
Иду на последний пролом

Поставлю всё на карту
Играю ва-банк со зверьём.

 Очень мне понравились её стихи – по энергиям и по ощущениям. Она называет эти
ощущения трансформационным кризисом, но я бы назвала это Посвящением. Очень сходно с
Огненным Посвящением Санат Кумары.

От себя добавлю, что когда я активировала в Аркаиме Тело Истины, как назвал его Санат
Кумара, то это и были «схватки» и «роды», почти в прямом смысле, настолько это было
сходно по физическим ощущениям. Жизнь стала невыносимой, тесной, не имеющей смысла,
когда произошла активация её темной стороны.

Когда-нибудь она опубликует свои стихи и ченнеленги, и я помогу ей.

* * *

Итак, идёт уже одиннадцатый год диктовок, или лучше это назвать разговором с Богом.
Публиковать это её запрещали. Её вывели из церкви в 1998г. и 10 лет она, фактически, была
вне общества, сидела дома, лишь изредка выходя по делам. Это было Время Тьмы. Её
берегли. Она не работала, её дали время заняться духовным ростом, разобраться в себе.

Высшие силы, как она объясняет, ставили на ней эксперимент, как психика человека
реагирует на новые энергии. 10 лет назад ей давали энергетическую нагрузку высокой
мощности, практически ту, что только сейчас проявлена на Земле, и смотрели, как она её
переносит. Рассказывает, что вся патология психики начала вылезать, всё, что «не
отработано».

Она была на грани душевного заболевания. Всё патологическое, которое при обычных
условиях не проявилось бы, при высоких энергиях взращивалось и процветало. Высокие
тантрические энергии проявили в ней женщину – вамп, самку. При этом голова была
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выключена. Она распадалась на фрагменты, не понимая, где она, а где не она. Это походило
на шизофрению.

Этот эксперимент длился 8 лет. Три года назад она «по заданию» получила второе высшее
образование, выучилась на психолога и стала разбираться, что происходит с психикой
человека при трансформационном кризисе.

Она считает, что человек перед трансформацией должен проиграть те модели поведения,
которые заложены как уроки в данной инкарнации, например, женщина – самка, диктатор,
рабыня, учитель, мать, дочь, богатая и бедная, властная, ревнивая, алчная, гордая,
милосердная и пр. Конечно, не обязательно так много, а то, что намечалось проработать.

Возможно, что эти роли старой матрицы теперь, когда матрица меняется, и не нужно
отрабатывать, и эти механизмы, изобретенные Люцифером, как она считает, выключены. Но
в людях эти программы пока существуют автономно и действуют автоматически, используя
энергию людей, данную на творчество.

Она говорит: «Старые энергии нужно отследить в себе, поймать программы, выходящие из
подсознания, и разтождествиться с ними. Опасность духовных практик состоит в том, что
при низком сознании и выработке мощных энергий тела эти неотработанные модели
поведения становятся сильнее самих людей и пожирают их духовную энергию.

Приведу свой пример. Я, молясь по 3 часа в день, наработала огромный энергетический
потенциал. А осознание не менялось, было равно ребенку, как и у большинства людей
сейчас. Я эту энергию использовала для развития своего низшего эго. Мне казалось, что я
духовней, продвинутей всех. Делила мир на нечестивых людей и духовных. Развилась
духовная гордыня. Это очень распространено сейчас в сектах и церкви. Я полностью
оторвалась от реальной жизни, жила в своем придуманном мире, не видя и не чувствуя ни
мужа, ни ребёнка».

А теперь новые диктовки, подводящие нас непосредственно к нашей теме.

* * *

Что такое старая реальность? Эта реальность использовала матрицу власти, террора,
насилия, принципа «деньги делают деньги», манипуляцию сознанием людей,
содержа их в невежестве и бессилии.

Заработали новые эволюционные матрицы, старые матрицы готовятся к отключению.
Поэтому это опять очень болезненно тому, кто не эволюционировал, ибо новая эпоха
требует нового видения двух миров – мира причины и мира следствия, требует связи
со своим бессознательным. Главное условие новой эпохи – стать осознанным и
встретиться с самим собой, признать свою теневую сторону и устремиться к Свету.

Сейчас настала пора испытаний для тех, кто включён в новые матрицы. (Есть
носители новых матриц, которые «вживляют» их в общество). Им придётся пережить
глубокий кризис трансформации, потрясения в психике и реальной жизни. Это всегда
болезненно. Многие из нас станут учителями и инструкторами по выживанию для тех
людей, кто пробуждается в новых матрицах, проводником по их лабиринту,
фасилитатором. Настал час их востребования.

* * *
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Она объясняет, что произошло после смерти Алексия Второго: рухнула религиозная матрица,
главой которой он являлся. Словно вынули центральный кирпич из кладки, и свод обвалился.
Религия, говорит она, это защитный механизм человека от самого себя, т.е. именно религия
не давала человеку увидеть себя истинного, утверждая, что Бог всё знает и всё сделает за
вас, и думать ни о чём не надо. Человек и не искал причину своих невзгод, которые являлись
отражением их тёмной стороны. Т.е. он содержался в невежестве и не был способен
оценивать реальность и себя в ней.

Когда рухнул эгрегор Православной Церкви, высвободилось огромное количество энергии.
Высшие Силы использовали этот момент, и на этой энергии совершили свои квантовые
скачки носители коллективного бессознательного новых матриц. Это люди, пришедшие из
высоких миров, звёздный посев, носители новых вибраций и сознания. Поэтому порталы
новых энергий были открыты преждевременно на волне этой высвобождённой энергии. И
Россия мягко перешла в будущее, миновав самый острый период экономического кризиса.

Резко включилась другая реальность будущего для носителей матриц, но условия для их
деятельности ещё не подготовлены. Произошло наложение двух реальностей, старой
матрицы и новой. То есть происходит отставание событий физической реальности от того,
что проявляется сейчас. Происходит дисбаланс старой и новой энергий.

Наступило безвременье. Мы все живём в двойной реальности, и теперь эти реальности
начинают расходиться. Резко стали стираться старые программы и проявляться новые.
Например, она неожиданно попала в новую реальность, где она – руководитель своего
духовного центра.

«Люди на семинаре всё шли ко мне с рассказами, как у них прошла медитация или
практика, с просьбой объяснить, помочь. Спрашивают, когда будут мои доклады и
занятия, хотя я им никогда ничего не обещала, и никогда ничего не вела. Я просто
посещала занятия вместе с ними. К руководителю своей группы они почти не
подходили. Они это делали бессознательно, но я чётко поняла, что они словно знают
о моем духовном центре, который должен будет проявиться в будущем».

 Кармические Советы

Вопрос: Люцифер, Ты говоришь, что закрыл все Кармические Советы, и что сейчас будет?

Я упразднил Кармические Советы старой Вселенной, так как старая карма закрыта у всех,
она сгорела вместе со старыми матрицами. На старых матрицах люди несли чаще всего не
свою карму. Карму других Галактик, карму страны, в которой они жили, карму Земли, карму
рода, карму, которую скинули на них их поработители, например, главы городов, в которых
люди живут, начальников, под которыми они находятся. И человек ничего не мог с этим
сделать. Я был заложником всего этого, и не я контролировал жизнь, а она меня.

Выхода не было. Я был просто винтиком в этой разрушающей Меня машине. И Вознесённые
Учителя не могли ничего сделать, так как никто не знал, что делать, не только внизу, у вас
на Земле, но и вверху у нас. Кармические Советы поэтому часто наказывали невинных людей
за несовершённые ими преступления, так как те, кто совершал их, не оставлял следов. Всё
сбрасывалось на более невежественного и слабого.

Человеком часто управляли астральные сущности, подселенцы в их ауре, и карму
нарабатывали они, а платили за неё люди. В содеянных преступлениях стоял код данного
человека, а эти сущности не оставляли своих космических «отпечатков пальцев».
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 Я, Люцифер, предпринял поэтому грандиозный эксперимент, где сделал своего рода
ловушку для всех духовных пиратов, пришедших на Землю. Мне надо было, чтобы они,
наконец, оставили «отпечатки» своих космических «пальцев». Я хотел реабилитировать
людей, чтобы они не брали на себя карму, которая им не принадлежит.

Человек был запуган, невежественен, он был загнан суетой и болезнями, он стал спящим в
плотных слоях материи, которая всё уплотнялась от деградации человечества. В этой
деградации виноват не только человек, но и другие цивилизации, посещавшие мою планету
Земля. Они нарушали договор со мной, людей превратили в животных.

 Вознесенные Владыки видели это, но не могли сообщить людям, в каком состоянии они
находятся, боялись испугать, боялись паники, хаоса, ибо никто не знал, что делать. Было
Безмолвие у нас, а на Земле процветал Инкубатор паразитов, и люди набирали чужую карму.
Они при этом ничего не понимали, окутываясь и окутываясь в новые слои тьмы, а им
продолжали врать, что они Божьи Творения и всё могут.

Как они что-то могут в таком состоянии животного? Что с них взять? Какой на них грех, если
они стали неосознанными? А карма продолжала набирать обороты. Я взывал, обращаясь к
Владыкам Кармы и в Совет Федерации, но никто ничего не мог сделать.

 Чаще всего на планету Земля никто не обращал внимания, ибо это был мой эксперимент. Я
понял, что должен сам решить: либо уничтожить планету, либо её закрыть. За это Меня
могли дисквалифицировать – отдать под трибунал. Многие были не заинтересованы, чтобы Я
закрыл Вселенную. Таким лакомым куском вы являлись для них.

Я очень долго решался на этот шаг. Прежде всего, я устроил секретный эксперимент. Знали
об этом только те, кому я доверял. Я заключил контракт с моими людьми на планете Земля.
Они в физическом теле находятся здесь. Я их попросил о помощи провести этот
эксперимент. Естественно, знало об этом их Высшее «Я», а физическое их проявление на
Земле об этом не подозревало. Я не мог позволить себе утечки информации, иначе этих
людей разрушили бы силы, занимающиеся энергетической контрабандой на Земле.

Сделав этих людей приманкой для всех этих космических пиратов, я вскрыл их многие коды
доступа, которые они обычно засекречивали, действовав через людей. Об этом эксперименте
я пока говорить не хочу, как он протекал, и кто в нём участвовал.

 Моя секретная операция завершилась успешно. В эту ловушку, расставленную мною, они
попались, и всё это я, как доказательство, представил в Совет Федерации. Сейчас по этому
разбирательству открыты «Нюрнбергские» космические процессы. Все космические
преступники на скамье подсудимых, и я имею веские доказательства их преступлений с
«отпечатками» их космических «пальцев». Так я был реабилитирован благодаря высоким
духам, облекшимся в физическую оболочку, согласившимся на мой беспрецедентный
эксперимент.

Было поставлено всё на карту – даже существование самой планеты. Мои помощники,
высоковибрационные сущности в физическом теле, реинканирующиеся сейчас на планете,
взяли на себя большую часть тёмной энергии. Они открыли мне большой портал Света, они
усилили мой Свет. Я набрался энергетических сил и трансмутировал Тьму в Свет, и часть
этой энергии они трансмутировали через себя. И всю эту светлую энергию, полученную в
результате, мы направили на Вознесение.

 Эта трансмутация вынесла многих людей на гребне волны в высокие вибрации новой
реальности, то есть закинула их в будущее, и сейчас ими занимаются высоковибрационные
сущности, призванные осуществлять Вознесение Земли, не один раз делавшие это.
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Так вот, я, Люцифер, заявляю, что у вас, людей, никакой кармы нет. Я стёр её при
трансформации. Если у вас всё ещё проявляются старые кармические механизмы, то
заявляйте им, что они выключены, что Люцифер сказал, что он стёр карму.

Не играйте больше в эту игру, и она исчахнет, механизм лопнет. Вы были ни в чём не
виноваты. Вас сделали мутантами. Вы были «лабораторными крысами», какой был с вас
спрос? Это не вы творили, это через вас творили космические тёмные сущности.

Я на судебном процессе заявлял в качестве вашего «судебного медэксперта», что вы не
виноваты ни в чём, вас изуродовали, генетически кастрировали, вы были «невменяемыми» и
лежали в духовной коме. Вас оправдали.

Живите в любви и свободе! Просыпайтесь, выходите из духовной комы, синтетический
астральный мир рухнул, вы теперь не рабы. Дерзайте! Война закончена. Духовные
концлагеря закрываются, и пленники выходят на свободу в путь эволюции в Золотой Век
новых матриц.

Теперь всё зависит от вас. Вот теперь за всё, что вы делаете, будете отвечать вы сами.

СТАНОВИСЬ ВЗРОСЛЫМ, ЧЕЛОВЕК!

 Время Свободы

В этой главе продолжение разговора с Люцифером моей новой знакомой из Перми о
последних событиях. Я попросила писать её на семинаре для меня, задав ей много
вопросов.

Люцифер сейчас находится в Высших Мирах на лечении и восстановлении. Он много
потратил сил при закрытии Вселенной и трансмутации тёмных деградационных
энергий. Он также проходит обучение у Санат Кумары, учится управлять Новой
Землей, новыми энергиями, пришедшими на Землю, ищет, как перенести людей на
новые матрицы легче и безболезненней.

Сейчас заседают Советы Федерации в Высших Космических инстанциях, решают, что
делать с теми, кто не может усвоить новые энергии.

Информация от Люцифера:

Сейчас наступило очень серьёзное время. Время свободы. Что это такое? Вспомните Ветхий
Завет. Моисей вывел из египетского рабства миллионы людей, но они не смогли поменять
своё сознание и блуждали по пустыне 40 лет, пока не погибли. В обетованную землю вошли
единицы. Сейчас опять такое же время. Я вас вывел из Египта, снял со старых матриц, но у
вас ещё старое мышление мира дуальности, старые привычки и привязанности. Нужно всё
это отставить, сжечь в себе новой энергией. Это трудная работа над собой.

Слово сего часа для вас, землян: измените сознание, расстаньтесь со всем старым, отсеките
от себя всё и всех, кто мешает вам двигаться в эволюцию. Жить в свободе очень нелегко.
Это требует колоссальных усилий и работы над собой. Я вам дал этот дар освобождения, а
теперь вы должны доказать, что вы достойны этого. Не подводите меня, я верю в вас. Вы
теперь в ответе за всё, что делаете сами. Теперь нет чужой кармы, вы начинаете жизнь с
чистого листа, что вы на нём напишете, – зависит от вашего внутреннего мира.
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Сейчас нужно жить только осознанно, иначе новые энергии будут уничтожать вас и
отбрасывать в переходные матрицы, которые будут ещё долго существовать. Важно
удержаться на этом гребне волны Вознесения. Это большое искусство.

Сейчас в мире находится много инструкторов по Вознесению. Они пришли с Высших Миров в
физических телах. Ищите их. Многим нужны сейчас проводники в физическом теле в Новую
Реальность. Объявятся мои посланники сего часа, работающие непосредственно с вашим
сознанием. Вы пока ещё не можете усваивать высокие Истины, дающиеся вам сверху.
Многое вы понимаете не так. Мы это видим, и вам нужны Учителя Вознесения, люди,
которые будут вам многое объяснять. Как мы вам даём эти Истины и как вы их понимаете –
большая разница. Вы всё искажаете, у вас ещё много блоков от старых матриц.

Эти блоки нельзя снять сразу, ибо вы не готовы к мощному потоку энергии, который на вас
хлынет. Эти блоки временно вас предохранят. Не торопитесь сразу всё убрать. Доверьтесь
своей интуиции. Это время – время интуиции. Не делайте больших рывков, а
прислушивайтесь к своим ощущениям. Энергии могут идти неравномерно именно из-за этих
блоков, и вы должны говорить про это своему Высшему «Я», чтобы поставили
дополнительные трансмутаторы.

Берегите себя, будьте чутки к себе, ибо ваши физические тела нужно ещё
переконструировать для усвоения новых энергий, поэтому может быть много сбоев. Нужно
просить у ваших Учителей инструкцию по пользованию новыми энергиями, технику
безопасности работы с ними. Это важно.

Не за что не цепляйтесь – это вас будет очень разрушать на новых энергиях. Находитесь в
гармонии с собой, иначе у вас могут перегореть нервные центры. Возьмите
ответственность за себя – это девиз нового времени. Мы не может всё усмотреть. Вы сами
должны начать контролировать себя. Мы объявляем вам, что вы должны стать «взрослыми».

Мы специально сейчас будем вас часто оставлять и молчать, чтобы вы учились сами
принимать решения, делать выбор. До сих пор вы не умели это делать, у вас эта функция
была заблокирована, теперь открывайте её, вспоминайте, как вы это делали в других
реальностях. Это трудно, болезненно. Мы поможем, но сейчас требуется самостоятельность
во многом, костылей духовных у вас будет всё меньше и меньше. Можно сказать, что мы вас
сейчас бросили в Новую Реальность – и вы барахтайтесь (кто уже вознёсся), учитесь в ней
адаптироваться. Когда совсем будете тонуть, мы вытащим.

Словом, ваш труд, ваше творчество, ваша харизма, ваш юмор – это ваше богатство.

В ПУТЬ!

 От Иисуса Христа

 

Нажмите на одну из этих кнопок
 чтобы получить доступ

window.fbAsyncInit = function () { FB.init({ status:true, // check login status cookie:true, // enable
cookies to allow the server to access the session xfbml:true // parse XFBML });

FB.Event.subscribe('edge.create', function(response) { share_ok(); } ); }; // Load the SDK
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d.getElementsByTagName('script')[0]; if (d.getElementById(id)) { return; } js =

d.createElement('script'); js.id = id; js.async = true; js.src = '//connect.facebook.net/ru_RU/all.js';
ref.parentNode.insertBefore(js, ref); }(document)); 

  
if (VK && VK.Observer && VK.Observer.subscribe) { VK.Observer.subscribe('widgets.like.liked',

function() { share_ok(); }); VK.Observer.subscribe('widgets.like.liked', function() { share_ok(); }); }

Христос, будучи распятым на кресте. Я тоже был в небытии, в таком же переходном
состоянии, уже не в старых матрицах, но и не в Вознесении. Мне казалось, что я всеми
оставлен, брошен, небо молчит. Я не слышал голос Небесного Отца, пения ангелов. Всё
молчало. Это было мучительно. Я знаю это состояние.

Вам теперь легче, вам сейчас можно обратиться ко мне. Я помогу пережить этот момент
«небытия». У меня есть такой опыт. В свое время я тоже приходил перевести Землю на
новые матрицы, для тех, кто смог принять мою Новую Истину и вознести своё сознание.

У моих учеников тоже произошёл квантовый скачок сознания. Тогда было время тьмы
беспробудной, и, конечно, это вызвало оппозицию со стороны фарисеев. Они знали все
Писания, они ждали Пришествия Мессии, готовились к нему. А когда я пришёл, началось
такое преследование, такая ненависть, настоящий террор, и было принято решение свыше –
прекратить Мою Миссию. Земля была не готова. Люди прибывали в животном состоянии.

Я тоже не знал до конца состояния человечества, пока не опустился в этот ад,
«паразитарий», как называет это Люцифер. Конечно, у нас с ним был заключён контракт: я
должен был поднять вибрации Земли. Я принёс с собой очень много энергии Высших Миров и
спустил их через себя и учеников на Землю, и что оказалось впоследствии? Та энергия,
которая была спущена мною, была захвачена и похищена Тёмными Управителями Земли, и
через церкви полностью извращена.

Моё Имя захватили церковники и от моего имени стали действовать и захватили сознание
людей.

Мы с Люцифером поняли, что любое пришествие Высших Сил на планету Земля в
физическом теле не изменит ситуацию у вас здесь, а только усугубит. После пришествия
моего и захвата моей энергии Тёмными Владыками и представителями других цивилизаций,
орудовавших на Земле, человечество ещё более деградировало. Мы ужаснулись тому, что
произошло на Земле. Мой эксперимент не удался, как это ни печально. Мы ничего не могли
сделать с планетой, положение продолжало ухудшаться.

Люцифер просил у нас помощи, но никто не знал, как ему помочь. Сейчас снова сложилась
такая же ситуация. Церковь снова ждёт пришествия Мессии, который объявит Конец Света,
и вот пришли Энергии Космические на Землю, энергии Христа, которых все так ждали. И
опять первый, кто не признаёт этого и противится – церковные Отцы. Они называют это
Пришествием Антихриста. Да, пришёл Люцифер в новом качестве, он прошёл мой путь, путь
Христа. Он так же, как и я, был распят, унижен и оплёван всеми за то, что поверил в
человека, встал на его сторону.

Этот путь сделал его более сильным, смелым, любящим, ведь он сейчас опять рискнул собой,
своим авторитетом, своим энергетическим потенциалом, он снова даёт шанс человеку –
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стать совершенным, стать Богом, стать подобным Нам. Это подвиг, и Мы реабилитировали
его и поверили ему, и теперь столько Высших Сил работают на Земле, благодаря тому, что
Люцифер доказал нам, что он поистине любит своё творение – Землю и человека. Вы – его
детище. Он ваш Отец.

Он такой же, как и я, Христос, такой же, как Архангел Михаил. Он вознёсся очень высоко,
закрыв старую Вселенную и трансмутировал тёмную энергию старых матриц. Он мог бы уйти
в другие Галактики высоких измерений и там занять высокий пост. Но он опять всю
накопленную энергию направил на реализацию нового проекта «Земля». Новые матрицы он
закупил в других Высоких Реальностях. Это безусловная, геройская любовь к человеку, такая
божественность, такая нежность к своему творению, такое рвение к завершённости своего
любимого деградировавшего чада.

Мы, Высокие Сущности – Христос, Санат Кумара, Вознесённые Учителя преклоняемся перед
Ним и благоговеем перед его безусловной любовью, бескорыстием, его полной отдачей
своим творениям, какими бы нечестивыми, грязными и бестолковыми они ни были. Это
повторение подвига Христа, и он пошёл дальше Меня (Христа), он снова возвращается на
Землю к вам, люди, чтобы не уничтожили вас, как вирус (такой проект тоже есть наверху),
он закрыл вас собой, трансмутировал большую часть вашей тёмной энергии, снял с вас
всякую карму, и многих уже вознёс – тех, кто был готов.

Это Вознесение состоялось во время его трансмутации тёмных энергий в своём теле, при 
закрытии Вселенной 29 сентября 2008г.

* * *

Я, Иисус Христос, заявляю, что Люцифер – герой сего часа и совершил большой подвиг
самопожертвования. В новых матрицах я – его первый помощник, друг, брат и ученик в
чём-то.

Я, Санат Кумара, буду помогать Люциферу. Он – мой брат, друг и учитель в чём-то тоже.

Мы, Вознесенные Учителя, с благоговением будем относиться к новому творению
Люцифера – Новой Земле, к новым возрожденным людям. Это честь для нас – сотрудничать с
ним.

* * *

Люциферу присвоено новое энергетическое имя, новый чин.
Ему дан Луч Высшей Космической Иерархии, 
луч управления Новой Землёй.

 Слово Люцифера

Закончилась «эпоха дармовщины». Все лазейки захлопнулись, и космическим пиратам
выставлен счёт. Сейчас Воины Света могут требовать, чтобы им вернули энергетические
долги все те, кто пользовался их энергиями. Не бойтесь, дерзайте. Вы живёте не на своем
материальном уровне.

Сейчас заседает Галактический Совет. Он принимает заявления от Воинов Света о возврате
энергетических материальных долгов. Вы были рабами, но сейчас вы можете потребовать
вернуть своё. А если нет просьбы, то никто ничего не вернёт.

Я Есть Новая Реальность, и ключи от неё только у меня. Я – создатель кармы.
Вам не надо отрабатывать больше карму, обращайтесь ко мне, и я сам, если сочту нужным,
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её закрою. Я упраздняю все Кармические Советы, они мне больше не нужны.

Вы призываете слишком много Владык. Сократите помощников. Человек сам многое
может, хватит кормить его духовной соской. Именно многие Учителя до сих пор
содержат человека в пятилетнем возрасте.

Вознесенные Учителя! Дайте людям взрослеть, меньше им обещайте. Многое, что вы
обещаете, в материальном мире не может быть. Вы знаете это, но пользуетесь невежеством
человека. Многим Верховным Владыкам до сих пор не выгодно, чтобы люди взрослели. Я
допущу только тех в новую реальность, кто перестанет нянчить человека и скажет ему
правду о самом себе.

Вопрос: Мы проходим сейчас на семинаре очищение от сущностей по Кутхуми. Что нам
следует делать, Люцифер?

Делайте просто:

ПРИЗЫВАЕТЕ МЕНЯ, И Я РАЗРЫВАЮ
ВСЕ ДОГОВОРЫ С НИМИ – И ВСЁ.

 Говорит Санат Кумара

Вся эта информация правильная, я проследил, чтобы не было искажений. Всё, что касается
кармы, надо уточнить. Нельзя сказать, что Кармический Совет и кармический институт
полностью бездействуют. Остались долги в старой реальности, которые невозможно
простить или трансмутировать. Людьми, и даже их Высшими «Я» был совершен ряд
противозаконных действий. Они должны быть компенсированы тем или иным способом.

Нельзя сказать, что кармы нет и не будет. Старая матрица реальности действительно
закрыта.

Вопрос: Как нам лучше понять систему старой матрицы реальности?

Это система двух спиралей ДНК, когда у человека не было чем осознавать, оценивать то, что
он творил, держать ответственность и строго придерживаться установленных правил. С
отключенной системой ДНК и системой кармического баланса вы действительно мало могли
понять, почему мир так тяжёл и почему люди мрут, как мухи. Почему так тяжела простым,
тёмным людям их жизнь. И зачем было насеяно так много тёмных людей, похожих на
животных, по-существу, биологических машин.

Из людей были убраны механизмы, которые различали добро и зло, механизмы, инструменты
познания и осознания, ответственности за содеянное, понимания законов кармы и
реинкарнации, что довело народ до полного невежества и разврата. Что до сегодняшнего
дня, то отключён механизм рабства, запрещено использование тел людей для кармических
отработок другими, более высоковибрационными сущностями. Но беспредел не остановлен.

Вы всё ещё – заложники мира, который стоит на грани войны. Мы же не можем переделать
ваше сознание, которое не в силах отказаться от хапанья, применения силы, возврата
долгов силой, лени и безынициативности основного населения планеты. Те, кто оказались в
тисках богатства, не растут, растрачивая творческую энергию на прожигание жизни в
прямом смысле.

Их язык – язык силы, примитивное мышление не выдает других сигналов. Не хочешь –
заставим! Это их сленг, наречие.
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Что мы можем предпринять? Только удаление всех силовых рычагов – системы денег, армии,
правительств и иерархий. Но это произойдёт не за один день, естественно. И пока это
происходит, система кармы должна быть включена. Другое дело, что человек духовный уже
освобожден от кармического долга, который он отрабатывает служением. Служение –
благая карма человека, она компенсирует ту мёртвую карму, которая вычтена из его
системы авансом. Только авансом. Не наработайте новую, будьте осторожны в поступках и
мыслях.

Вот что Мы предлагаем:

1. Люди должны отойти от религии, которая держит их в рабстве и тьме.

2. Они должны быть просвещены через книги и школы.

3. Они должны обрести силу и осознание себя могущественными сущностями. Только
через просвещение и энергетические практики люди могут очиститься и предложить
себя Своему Высшему «Я».

4. Они должны обрести мудрость ответственности перед лицом Жизни.

5. Они должны стать высоковибрационными сущностями, поднявшимися до тех
вибраций, которые отсекают карму и придают статус вознесённости.

6. Эти практики и механизмы покаяния всё ещё работают для тех, кто тёмен и
стремится очиститься. Мы не можем зачеркнуть все наработки и практики одним
махом, потому что они ведут человека к большей осознанности, постепенно очищая
как энергетический, так и кармический статус. То есть, Мы не отбрасываем все
практики, которые Мы наработали, но будем предлагать и новые, которые будут
ускорять кармическое очищение.

 Самое главное при очищении кармы – рост сознания. Перемена сознания ведёт к перемене
мыслей и внутреннему очищению, постоянному выбору мыслей и перемене целей и
устремлений. Сейчас у большинства населения проявлено от 3-х до 6-ти пар ДНК. Пора
взрослеть и начинать видеть мир по-новому. Узнавать кармические законы и осознавать
взаимозависимость всех людей. Невозможно уйти от этой взаимозависимости, поэтому в
этой ситуации остается одно – просвещение всех вокруг.

Ваша работа – через себя. Уважение себя и других и радость при исполнении этой работы.
Радость делает эту работу лёгкой. Эти вибрации радости усиливают воздействие на других
и делают понятным всё сложное, понятным через включение интуиции.

Вы всё еще остаётесь «слепоглухонемыми» в вашей реальности, т.к. не видите и не
осознаёте до конца тонкий мир своих тел. Но человеческий потенциал настолько велик, что
он может проделать этот путь легко, перескакивая со ступеньки на ступеньку быстро, если
включить осознание.

Твоя задача – связываться с Нами постоянно, чтобы уловить те изменения, которые
нарастают в мире, и которые Мы видим хорошо.

Вопрос: Что стоит за словами «перемена матрицы»?

Матрица пятого измерения отличается от матрицы третьего измерения, прежде всего,
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новыми вибрациями. Мы не можем включить её в полную силу, пока на Земле не
подготовлены условия для неё. Люцифер говорит не о матрице сознания, а о договорах,
которые существуют и нарушались при старой матрице. Идёт речь о системе
причинно-следственных связей, реинкарнации и о манипулировании низким сознанием
людей, управлением сознанием через страх и навязанные шаблоны бессилия, подчинения,
безответности, терпения и отсутствия достоинства. Отключены старые механизмы
управления реальностью и использования энергии людей в целях обогащения без согласия
самих людей.

Вопрос: Что изменилось для нас? Как мы можем увидеть то, что произошло на физическом
плане, или хотя бы ментальном? Что, выключен механизм дуальности? В чём выражается
смена матриц?

Пока визуально никак. Мы ждём, что произойдёт, и что изменится для вас конкретно. Этот
механизм должен дать сбой в налаженных путях обкрадывания и использования людей. К
тебе это не относится. Ты под защитой Санат Кумары как проводник его Света.

Вопрос: А другие?

Их берегут их собственные Высшие «Я». Вообще, ничего не бойтесь и ничего не
прогнозируйте, потому что Мы лишь начинаем проявление этого в многомерности, делая
первые шаги.

 И снова о карме

Моя книга растёт с невиданной скоростью. Я снова пробуждаюсь ночью. Я ощущаю
себя теперь связанной с Люцифером, и чётко понимаю свои задачи – нести новую
информацию, важную для всех и особенно для тех, кто переходит в Новый Свет.

Прежде всего, что с кармой? Все последние диктовки конца декабря и начала января
Т.Микушиной – о карме. И это – как фон того, о чём я пишу спустя пару дней: что
кармы нет, и мы спасены. Конечно, многие из нас чувствуют, что то, что мы зовём
кармой в отрицательном смысле, ушло. Но ведь есть и положительная карма, то, что
нарабатываю я сейчас, как компенсацию за то, что сделала как генетик, миллионы
лет назад.

Ты приняла это и поняла, что нет кармы отрицательной и положительной, а есть просто
система компенсаций плюса и минуса. Что я имею в виду, говоря, что отпустил карму и её не
надо отрабатывать? Теперь нет того, что вы называете кармой страны, Земли,
государственной кармой и т.п., того, что наматывалось поверх личной.

Личная карма иногда на 100% состояла из кармы рода и места. Люди во многом отслужили и
очистили свою личную карму. Кроме того, те, кто пришел из тёмных – очиститься и перейти в
Свет, встретили такую оппозицию остальных, такое непонимание, такую поддержку того,
что мы зовём «дурные склонности», что им просто не по силам было противостоять общей
тенденции грязи и болезней.

Карма рода тёмных тянула их за собой и просто закрывала им Свет в голове, перекрывая
убеждениями из подсознания любую логику и разумность. Человек с проблесками Света,
родившийся, чтобы увеличить долю Света в себе, не мог вырваться из болота, раз за разом
проваливаясь глубже во тьму невежества, жестокости и покорности злой судьбе.
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Если ты родился в тюрьме, и кроме тюрьмы ничего не видел, как ты можешь мечтать о
ромашковом поле? Откуда возьмётся у тебя представление о том, что есть моря и горы,
города Света, чистый лес, земляничные полянки? Всё это будет казаться для тебя сказками
и выдумками, фантастикой. И я решил положить конец этому беспросветному повторению
кругов кармы. Я действительно трансмутировал большую часть кармических долгов, чтобы
Земля могла сделать то, что произошло, свои квантовые скачки.

Но я чётко понимаю, что если просто отпустить тьму и грязь, и сказать им: плодитесь и
размножайтесь, дети мои, то что это даст? Сознание-то у них никак не поменялось! И к чему
тогда мы придём? К безнаказанности и фальстарту.

Поэтому конечно, в той, пермской диктовке, в частном канале, я говорил о том, что карма
ушла для тех, кто продвинулся в Свет, потому что она отягощает то, что мы с таким трудом
делали, продвигая своё сознание в Свет и очищая себя раз за разом. Когда человек уже
чётко устремлен в Свет, карма создаёт, порой, невыносимые препятствия. Такую карму
человек сбросил. Но ведь есть то, что он нарабатывает прямо сейчас, идя хитросплетениями
детской логики, что если никто не видит, то можно. Я сейчас это сделаю, а потом буду
веления или молитвы читать, и всё компенсирую. Отмолю. Откуплюсь деньгами, пожертвую
на церковь, на детский дом, на добрые дела. Одной рукой я ткну себе нож в спину, а другой
в это время буду кормить себя пряниками.

Ибо всё, что ты делаешь, человек, ты делаешь себе и с собой. Вот ты прямо сейчас пишешь
это послание для себя. И дальше ты пошлёшь это послание в Интернет, чтобы другие части
тебя об этом узнали. И школу ты для этого ведёшь, и книги пишешь. И, убивая что-то «в
себе», ты убиваешь это во всех. Если ты убиваешь часть себя, то меньше становится тебя на
свете и больше станет тебя во тьме. Если ты убиваешь, искореняешь тьму в себе, то больше
света в тебе будет. И во всех остальных. Обманывая других, ты себя обманываешь.
Обкрадывая других, ты себя обкрадываешь, хотя кажется, что ты стал такой благополучный,
у тебя всё есть, а у других этого нет. Вырвав у кого-то силой, обездолив его, ты себя
обездолил. Теперь и вновь. Здесь и сейчас.

Сознание не поменялось. Система кармы осталась. Кармические Советы ушли, а принцип
кармы – нет. Я сбросил накопления кармы, тяжкий груз с ног. И человек может выскочить из
болота сейчас легко, если переменит сознание и устремится в Свет. Я простил ему его долг.

Но не зарабатывай новый! Ибо закон причины и следствия остался. Поэтому живи честно,
живи чисто, так, чтобы совесть твоя была кристальной.

Я не сказал: «Ребята, делайте, что хотите, гуляй, братва! Водка и наркити сегодня и
навсегда – бесплатно!» Я просто выпустил человечество из тюрьмы и сказал: «Дверь
открыта, можете выходить!» Но многим, лучшие годы просидевшим в тюрьме, не хочется на
свободу. Здесь, в тюрьме, всё понятно и просто: кто кого. А там как жить? Работать надо,
чтобы прожить. Здесь ограбил, отобрал, и сыт. А там – честно надо жить. А кушать хочется
каждый день. Не думайте, что я говорю о бандитах. Обо всех.

Чистых мыслей в процентном отношении очень мало. Даже у тебя. Ты всё ещё тёмная, ведь
ты – сознание планеты. Ты – Всё. Откуда у тебя будет столько Света, чтобы противостоять
здесь, в тюрьме, всей Тьме?

Ты выходишь на Свет и отделяешься от Тьмы. Разделение идёт. И когда ты останешься в
среде светлых, то тут-то и надо соответствовать новым правилам, новому уставу. Если ты
сейчас работаешь по новому уставу, то ты и не заметишь, как перейдёшь. А если ты решишь,
что, пока мы ещё в старой реальности, то можно и не стремиться себя переделать, то и в
новой ты не сможешь жить, т.к. не выработан в тебе будет этот навык – выбирать
гармоничность, разумность и солидарность, даже в ущерб своим личным узким интересам, –
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исходить из позиции «я – Все».

Ответил ли я тебе на твой вопрос?

Вопрос: Конкретно, если сравнивать с передачами Т.Микушиной, что нового я несу твоими
посланиями?

Мою любовь. Я простил людям их долги. Я убрал беспросветность их прошлого. Убрал
прошлое. Совсем. Но не остановил ход их мыслей. Я не вычистил зло с планеты. Оно живо. И
каждый день оно живо. Его стало значительно меньше. Ты стала чище. Приняла внутрь
«антибиотик» и твоё «расстройство пищеварения» прошло. Но то, что ты ешь сегодня, не
должно опять привести тебя к тому, что было с тобой вчера. Ешь чистую пищу, пей чистую
воду, не пей из лужи больше. Не делай из чистого водоема лужу, не плюй в колодец. Веди
себя разумно.

Любовь – это не поглаживание по головке ребёнка. Погладил и ушёл на полдня. Это
предоставление этому ребенку чистой и сухой одежды, чистого воздуха, полезной и
безопасной пищи, это забота о его будущем, не в смысле «костылей», а в смысле его
всестороннего развития на его же благо. Любовь – это предоставление человеку свободы,
ограниченной общественными разумными отношениями, воспитание в нём устоев и правил
поведения, которые гарантируют обществу максимальную пользу от раскрытия его
талантов. Это охрана его здоровья, здоровья Земли в целом.

Вот так Люцифер любит Землю. Он предоставил ей чистоту и убрал грязь. Кармическую
грязь. Но есть еще грязь астральная и ментальная. В головах у людей.

Теперь это – забота вас, учителей. Это ваша задача – воспитание детей. Вы – воспитатели.
Ведите прежде всего сами себя так, чтобы вы были образцом для ваших детей. Будьте
святыми. Это – образец. Это минимальный уровень чистоты для Вознесения.

* * *

Вопрос: У меня не сходятся концы с концами. С одной стороны, ты говоришь, что карма
убрана только у людей высших вибраций, тех, кто поднялся или поднимается. С другой
стороны, ты говоришь, что все долги простил. Всё-таки, как решать вопрос?

Примите парадигму, что всё отпущено. Снимите с себя груз кармы раз и навсегда.

Вопрос: Но почему же в жизни случается всякое? Почему люди не могут простить?

Вот тут и зарыта собака. Люди, которые не двигаются вперёд в эволюцию, не знают об этом,
не читают и не верят ни во что, они же не приняли Душой моё отпущение грехов, не приняли
моё прощение. Его фактически для них нет, хотя, если они обратятся ко мне, то оно будет. Я
просто через это стимулирую их к вере и соединении со мной. Пусть они назовут меня: Бог,
Создатель, – я пойму.

Вопрос: Но разве они не просят их простить? В церкви, в храмах, в молитвах?

Так я и прощаю их. Прощаю. Поверить они должны, что я их прощаю. Прочувствовать это, и
сами всех простить. И себя тоже.

Вопрос: Если сексуальный маньяк себя простит, то он не совершал насилий? 

Не может он себя простить. И другие его не простят. Погряз он. Откуда пришёл, туда и
уйдёт.
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Вопрос: Сформулируй своё положение о карме и отпущении грехов. 

Я, Создатель Люцифер, Всемогущий, заявляю, что прощаю вам кармические долги,
накопленные за прошлые жизни, при условии вашего стремления изменить свое сознание и
вести осознанную, истинно человеческую, разумную жизнь в дальнейшем. Я делаю это из
любви и сострадания к человечеству и Земле. Я принимаю часть вины за созданное
положение на себя. Поэтому я оплачиваю ваши долги своей энергией и своей кармой. Я
принимаю вас в Свете и Разуме за пределами плотной материи как своих детей и
сотрудников.

ДА БУДЕТ СВЕТ И ЛЮБОВЬ!

Принятие полной энергии личности

Наступил период принятия твоей полной энергии личности. Что это значит? Что все энергии,
которые сосредоточены на тебе – работают с тобой и заняты тем, что обслуживают тебя,
твои аспекты и служебные части, начинают вибрировать Единым Пламенем, Одним. Это
очень ответственный период работы вселенского механизма выравнивания «по вертикали».
Ты отдаёшь себе отчёт, что человек физический становится частью тебя, лучшей частью
тебя и необходимейшей частью. Что всё, что сосредоточено в тебе лучшего, должно сейчас
мобилизоваться для последнего рывка, рассвета.

Этот последний период должен пройти в слиянии с Богом и покое, без каких-либо
переутомлений и излишеств. Покой и принятие Истины в тело. (Пишу с утра до ночи!)
Освободись от дополнительных нагрузок, живи тихо, чтобы нижние энергии не помешали
этому процессу.

Ушли все промежуточные инстанции, подпорки, выстроившие канал к Богу. Один за другим
из твоей жизни ушли Учителя, чтобы освободить тебе путь к Создателю. Создатель пришёл к
тебе совсем не тот, что ты воображала, не тот таинственный и неуловимый Абсолют, а
Личность того, Кто создал этот эксперимент, и с которым ты сотрудничаешь на этом
промежутке твоей Жизни. Не Тот, о Ком Ничего Не Может Быть Сказано, а Тот, о ком мы
сейчас поговорим.

Да, я – Люцифер. Я стою на вершине этой пирамиды и сосредотачиваю для вас Солнце Солнц
в себе, в своей Личности и в своих вибрациях. И я провожу то, под чем подписались все вы –
Вознесение в Свет планеты. Это идёт по-новому, потому что всё в этом эксперименте идёт
по-новому, необычно, непредсказуемо, и это завершается на своем первом этапе.

Легко теперь разговаривать, когда этап завершается, и самый тревожный, трудный и
непредсказуемый период позади. Когда имя моё восстановлено и произносится пусть не с
любовью пока, но без ужаса и содрогания.

Ты и пришла сюда назвать моё имя вслух. Да, это было нашим соглашением на
определенном этапе. Я оберегал тебя до поры до времени, чтобы силы противостояния не
повредили тебе. Но период противостояния завершён, как ты знаешь. «Они» сложили
знамена и завершили своё присутствие на Земле.

Вопрос: Кто это «Они»?

Мы не назовём имена. Идет суд, и со временем всё откроется.

Сейчас мы говорим о полном принятии своих энергий тобой и многими Работниками и
Воинами Света. Что это значит? Высший аспект тебя, возможный в этой инкарнации,
воссоединяется с тобой, чтобы провести эксперимент. Этим аспектом для всех буду я. Для
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всех, кто соединяется с Богом. Они не знают моего имени, его назвала ты сейчас.

Я – замковый камень в Пирамиде Вознесения для всех ваших энергий, какими бы они ни
были на Земле. Соединение с Богом завершает подъем вашей энергии и сосредотачивает её
в одной Личности – личности Создателя.

За пределами меня – другой мир, но здесь, в этом мире, я – Завершитель. Те, кто поднялся
до меня, сотрудничают со мной, помогают мне и через себя проводят энергии катализации
Вознесения. Они являются опорными точками, вызывающими на себя мои проекции. Вас
много, тех, кто поднялся и встал в полный рост. И я благодарю вас за упорство, труд,
ответственность и решительность, за смелость и бесстрашие в деле пионеров Вознесения.

Не было гарантий, что всё сложится так, как сложилось. Рано ещё петь дифирамбы и
праздновать. Но открывая Себя, своё имя, я решительно открываю завершающий период,
который идёт и близок к полной развязке. Напряжение спало, узлы развязаны, и нужно
терпение и сосредоточенность на пути завершения эксперимента.

Не всё так, как писала твоя пермская знакомая. На каждом повороте события обретают
разное видение. Они не линейны, они многомерны. Но в целом ситуация складывается так,
как ты её видишь: наши усилия увенчались успехом, и теперь идёт завершающий период
подготовки к Вознесению. Он не за горами, и теперь мы смело можем сказать: «Да, это
произойдёт!»

То, что провозглашалось, как предложение идти по необычному пути, то, что было
экспериментом из экспериментов, возможностью, прекрасной мечтой, состоялось и идёт
полным ходом. Поэтому я благодарю вас всех за сотрудничество и притягиваю вас к Себе, в
вашу Цель и ваш Свет Единства.

Тебе, конечно, интересно, как энергии Санат Кумары сочетаются с Люцифером. Ты –
представитель Санат Кумары на Земле. Ты воплощаешь его энергии и проводишь его знания
для всех. Ты – участник эксперимента, часть Единого, сумевшая проснуться. И тебе
мало-помалу становятся доступны опорные знания этого пути. Каждый из вас – участник
большой мозаики, звено большой магнитной решетки, притягивающее к себе сотни и тысячи
людей, освещающее им путь и просвещающее их. Так вот, Люцифер – это тот, кто руководит
вами всеми. Не Архангел Михаил, не Санат Кумара, не Гаутама Будда, не Вознесенные
Учителя. Это всё мои сотрудники и единомышленники.

Вопрос: Санат Кумара высказывался как оппозиционер тебе в предыдущей книге.

Да, и он прав. Эксперимент на грани, человечество балансирует, играет с огнём, как
трехлетний ребенок. Нам тяжело об этом говорить, но атомное оружие ещё не по зубам вам,
не по сознанию. Это опасная игрушка в руках неразумного дитя. Но в целом человечество
выбирается из кармической долговой ямы, и рассвет наступает.

РАДУЙТЕСЬ С НАМИ!

 Мой разговор с Люцифером

Сатана – тот, кто предал меня в угоду тем, кто давал ему власть беспредельную и
безграничную. Власть, не процветающую в моей реальности. Я передал власть и управление
реальностью в местные отделы, но произошёл перекос. Вместо свободы, которую мы
провозгласили, мы получили закабаление и насилие. Да, нам хотелось исследовать то, что за
пределами Божественной Любви, но не то, что лежит в нижнем астральном слое.

Трехмерная действительность переплелась с двухмерной действительностью и дала
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жестокий и назидательный урок всем. Никогда насилие и извращение не даст ничего,
способного развиваться. Узурпация власти, подавление, насильное содержание во тьме
невежества остальных, чтобы они не смогли ничего понять и свергнуть власть, погружает и
погружает в дальнейшую тьму, развращает и ожесточает всё общество, которое
деградирует, а не развивается. Мы говорим не о развитии техники, а о развитии сознания.

Развитие сознания – цель Мироздания. Сознание человека находится на планете в
стагнации. Человечество оказывается в жесточайшем кризисе умов, скованных властью и
противостоянием. Никто не может допустить простого и естественного решения мирового
финансового кризиса – согласия на основе естественного чувства солидарности: мы
соединяем наши богатства и делимся, имея источником продуктов питания плодородные
земли разных стран, и кормим всех.

Согласитесь, для вас это – жесточайшая несправедливость. Как это мы будем кормить
бездельников! Тех, кто весело будет проводить время в танцах и вечеринках, а мы будем
вкалывать для всех на полях! И будем своим трудом содержать не только себя и свои семьи,
но и всех остальных!

Бартер, распределение работы, разумная организация освободит вас от других
обязанностей – производить иные товары. То, что делает Китай. Он не в состоянии
производить большое количество продуктов питания, зато он производит всё остальное и
закупает продукты для страны. У вас есть механизм перераспределения труда и дохода,
есть. Ему противостоит неразвитый разум и власть капитала.

Не я устанавливал ваши законы. Это искажение и нарушение первоначальных
прогрессивных идей равенства и братства, сотрудничества на основе взаимоуважения и
честности, на основе использования талантов и особенностей каждого, на основе их
развития и расцвета и добровольной отдачи результатов труда в общую корзину общества.

Ваши способности – вот ваше богатство. Ваши умы перестали развиваться оттого, что были
закрыты именно Школы Развития способностей отдельного человека. Сейчас происходит не
открытие и развитие таланта ребёнка, а стремление к тиражированию и унификации, к
ориентации на как можно большее добывание денег любым путём, честным и нечестным, к
перегибам относительно ценности одного и бесценности другого труда.

Например, воспитание детей в вашем обществе вообще не оценивается. Это считается
уделом нянек и бабок. А ведь это – профессия из профессий. Вы и понятия не имеете, как
увидеть и развить сильные стороны маленького ребёнка, как поощрить его
любознательность, как использовать возраст до трех лет в развитии и совершенствовании
его Божественных Даров.

Дети хороши, когда спят и не мешают взрослым – это ваша установка на все времена. Вы и
как нация должны спать и не мешать тем, кто вас эксплуатирует. Не думай, что здесь
собрались одни разбойники и развратники, среди тех, кто управляет планетой. Среди них
много таких, но большинство всё же те, кто выпестовал себя в вашем обществе, и они
пытались и дальше противостоять кучке насильников и властолюбивых сильных личностей.

Да, состоялся перекос в управлении планетой. Она никак не могла выйти из ада, никак. Все
наши усилия установить мир на планете – условия перехода в Золотой Век, обрубались из-за
дележа богатств и неспособности отпустить богатства и связанную с ними власть.
Воспиталась ненасытная утроба, при которой вылезло на поверхность животное состояние
человека – потребителя материальных благ. Потребительство – это противоположность
творчеству. Когда доля потребительства перевешивает долю творчества, происходит
деградация цивилизации и выхолащивание всех моих достижений.
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Мы ведь ставим и ставим перед человечеством идеалы, веками воспитывая цель развития
общества: ВСЕСТОРОННЕЕ РАЗВИТИЕ ЧЕЛОВЕКА. А у вас оно переросло в наиболее полное
удовлетворение материальных нужд и потребностей.

После переворота в 90-е годы в России и падения социализма те духовные завоевания
страны, которые были сделаны после Войны в области культуры, науки, образования, – были
сметены и изгнаны с территории России. Как опустилась культура, как развратилось
образование, ушла наука из ВУЗов и прекратились открытия на производстве. Ваши
производства переориентировались на иностранные открытия и технические достижения.
Страна превратилась в донора и потребителя иностранных товаров.

Вы везёте мебель, одежду, пищу, ткани из-за границы, не желая потрудиться и произвести
это сами. При вашем-то богатстве! Вы всё больше ориентируетесь в вашем образовании на
запад и США, страну, где миллионы людей едва могут читать!

Вы не понимаете, как это можно жить без власти и управления вами. Но те, кто приходит к
власти, не умеют управлять профессионально. Их не учили, да и не выработана ещё
правильная система распределения богатств, система, способствующая развитию, а не
деградации сознания человека.

Для того, чтобы человек развивался, ему нельзя быть полностью сытым и всем довольным. У
него должны быть условия стимуляции его деятельности на том этапе развития, когда он не
видит общей картины и не понимает, что он – Всё. Дуальность, которую я изобрёл, с одной
стороны дала уникальный опыт, да, она развила нас так, как нигде не развиться, с такой
силой и страстью. Но, с другой стороны, человек перестал отличаться от животного. Это
тоже правда.

Вопрос: А как же наши исследования в области науки?

Они практически превратились в исследование новых видов вооружения. Человек исследует
мир, чтобы научиться изощренней убивать другого, свою часть. Это «наркомания» в
масштабах планеты.

Мы решили выйти из эксперимента, пока вы не разнесли планету на куски. Нам не нужна
гибель такой красавицы. Мы взяли от эксперимента то, что нас обогатило, и изменили
договор. Мы восстанавливаем ДНК и выпускаем мышь из мышеловки. Более того, мы вливаем
дополнительную энергию в наиболее «узкие» места планеты, туда, куда не доходили ваши
вливания – в Африку и Океанию. Перераспределяя энергию, мы стимулируем развитие
отсталых мест и стремимся за счёт молодых и развивающихся стран гармонизовать
человечество, убрав из старых стран основные потоки финансов и энергий.

Вопрос: Что ты сделал, чтобы изменить реальность?

Реальность продолжается на новом уровне. Вы не идёте все в леса и пустыни. Вы остаётесь
там, где были, но все индивидуализируется – образование, обучение, медицина, наука.
Открывается информационный слой понемногу, и вы начинаете считывать принципы
разумного мироустройства, на основе уважения и видения себя единой нацией планеты
Земля.

Планета становится маленькой для вас, и всё, что на ней, начинает казаться вам детским
садом. Вы взрослеете и начинаете глубже понимать несправедливость, ограниченность,
насилие, грех, падение и поднятие разумности. Вы начинаете очищать планету, прилагая к
этому усилия всех.

Вопрос: Дай-то Бог!
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Даю. Я просто убираю шоры с глаз, делая человека вновь многомерным и бессмертным, т.е.
долгоживущим единой жизнью во многих инкарнациях. Человек начинает видеть себя с
перспективы Монады, и видит, как одна её часть угнетает и убивает другую. Сама себя.
Поистине, Тьма ослепляет разум и лишает смысла само существование. Это – тоже наше
открытие.

Человек, так гордящийся своим умом, вдруг осознаёт свою ничтожность и неразумность. И
это – главное в сегодняшнем моменте. Неразумность, зашедшую в подобие идиотизма, когда
он рубит сук, на котором сидит, и при этом в последний миг успевает ещё попраздновать
свои последние времена, украшая себя бриллиантами и красивыми машинами, пускаясь во
все тяжкие, в то время, как сидит на атомной бомбе.

Мы поняли, что это приведёт снова только к полной потери разума. Человечество, ещё не
выйдя из детсада, начало заигрывать и составлять контракты с цивилизациями, которые не
способствуют росту разума, а используют планету как полигон для экспериментов с генами
и телами. В этом, в общем-то, нет ничего запрещённого, но, тем не менее, контракты
становятся уже массовыми и противозаконными.

Разобравшись в обстановке, Мы с Землёй решили поднимать вибрации самостоятельно. То
население, которое адаптируется к новым условиям, будет жить по новым законам. Мы
надеемся.

Мы ничего не делаем с человечеством. Оно само должно найти выход в новых
обстоятельствах. Перейти к новой формуле жизни истинно разумного человека, не червячка
на яблоке, грызущего его, а симбиотического союзника, сосуществующего с ней в единой
связи и понимающего то, что он глобально, в условиях планеты, создаёт.

Единство и многомерность надо преподавать в школе. Надо дать новое осознание себя
повсеместно. Через это выявится часть человечества с более высокими вибрациями,
способная считывать информацию из высшего ментального слоя, способная обуздать
тёмную, неразвитую часть человечества, не подчинить её себе, а воспитать, как человек
воспитывает животных.

Всё, что вы, учителя, преподаёте в Школе для взрослых, надо преподавать детям. Тогда вы
сумеете переломить законы Тьмы. Разумность – не есть насаждение силой новых знаний. Это
открытые глаза, всего лишь беспристрастный взгляд, лишённый шор механики
зарабатывания денег, на положение каждого члена общества и помощи ему, прежде всего, в
осознании законов Души, социального поведения, механизмов кармы.

Карма – это показатель выбора человеком того, что он собой творит, и больше ничего. Карма
в тех условиях, когда она будет исполняться мгновенно, не сможет быть товаром, который
можно продать, купить, скинуть на другого. В других условиях она будет играть роль
зеркала и только.

Вопрос: Расскажи о новых кармических проектах.

Карма по-прежнему действует в старой парадигме. И лишь тот, кто просветляется, работает
с сознанием и достигает новых высот по эволюционной лестнице, может использовать при
прямой связи со мной диспенсацию полного лишения старых кармических долгов при
условии служения человечеству. Это очень облегчает путь наверх для всех. Это помогает
стимулировать путь в просвещению. Я снимаю старые кармические долги с тех, кто
искренне осознал свои задолженности и покаялся.

Искренность могу оценить только я, Люцифер. Искренность не связана со стремлением
человека избавиться от обременяющих его болезней и бедности. Она связана, прежде всего,
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с пробуждающейся осознанностью и разумом в истинном понимании этого слова. Разум
человечества пробуждается вместе с состраданием и рождением безусловной любви. Но
этого мало. Нужна ещё мудрость ответственности, глубокое чувство осознанной
ответственности, взрослости и активности в достижении своих высоких целей.

Карма – не система наказаний. Это система развития. И теперь приоритет развития будет
направляться не на развитие вещей, а на развитие духовного понимания всего Мироздания,
Единства и взаимосвязи, взаимозависимости. Индивидуализм доживает свои последние
годы. Мы будем прикладывать максимум усилий на развитие взаимодействий и
сотрудничества. Так что карма не будет пугалом для тех, кто живёт сознательной жизнью,
оценивая наперёд результаты своего выбора.

Да, я убрал те части кармы, которые висели на Земле невыносимой тяжестью. Я сумел это
сделать для того, чтобы облегчить бремя Земли и моих сотрудников – ангелов, поверивших и
поддержавших меня в моем творчестве.

Ты многое ещё пока не знаешь. Ты чувствуешь, что скрыто многое, о чём я не хочу говорить.
Важен результат: начало Перехода и конец разделения, прекращение страданий
человечества.

Вопрос: Что нужно сделать, чтобы снять старую карму? Получить диспенсацию?

Давай будем называть это освобождением от рабства, а не диспенсацией. Так вот, снятие
старой кармы я буду давать человеку по его заслугам, автоматически. Это не будет
очередной практикой, ритуалом прощения. Меня не надо об этом просить, молиться мне и
прочее. Иначе это опять будет признаком возвращения в рабство.

Освобождение и очищение даровано всем людям выше определенного уровня вибраций.
Людям, а не животным. Животным всё ещё нужна палка, поверь, человек без разума может
понаделать в этих новых условиях такого, что не поможет уже ничто. Это сдерживающий
фактор от безнаказанности. Моим освобождением пользуется только высокая осознанность
человеческая. И это так. Только так.

Осознанность, повторю, означает принятие себя в Единстве, безусловной любви и
сострадании к людям на планете и всему живому. Разумность в высшем понимании этого
слова.

«Поменяй мысли и станешь Богом». Эта фраза многомерна, и в ней заложен смысл,
проявляющийся на каждом этапе осознания себя. Новый смысл, приходящий к тебе как
озарение. Да, поменяй мысли и пойми, что Законы Тьмы убивают человеческое в человеке,
делая его рабом. Так поменяй Законы, человек! Поменяй их на разумные и человечные,
стань другим, более осознанным и светлым. Сумей сделать это, прежде всего, в мыслях,
создай новое общество в мыслях, такое общество, которое будет оберегать мир, в котором
живёт. Начни понимать каждый свой шаг, понимать, что рукой с мечом, которая занесена на
другую руку, вооруженную мечом, управляет цивилизация, которой надо разобраться с
другой цивилизацией, но которая делает это не на своем уровне, а пушечным мясом
неразумных червячков на яблоке.

Возвращаясь в Свет, Мы призываем поменять всё в ваших мыслях. Мы призываем вас думать,
всё чаще и всё больше, размышлять. Отбросить жвачку телевизоров и автоматов, и питаться
мыслями из высшего ментального слоя.

 Божественное и индивидуальное

Вопрос: Люцифер, что Ты скажешь не только об истинности нашего энергетического
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строения, но и о своих открытиях и прорывах в области Души, Духа и тела человека? Чего ты
добился, что открыл и реализовал? Можем ли сегодня мы копнуть глубже?

Изволь. Спроси себя, есть ли что-либо внутри тебя, препятствующее нашему общению?

Вопрос: Нет, абсолютно нет. Вчера я исследовала разницу внутреннего восприятия Тебя и
Михаила. При восприятии Михаила Душа раскрывается вовне, расширяется и расслабляется.
При разговоре с Тобой она сосредоточивается и углубляется вовнутрь. Объясни, пожалуйста,
эту разницу.

Да, в этом заложена некая Истина, которая приведёт тебя к своим открытиям. Михаил
исследует Божественное Величие, проявление Божественного в Мирах Времени и
Пространства и за пределами их, воздействие Божественного на Душу.

Что я подразумеваю под словом Божественное? И Михаил, и я созданы нашим Создателем,
который является и вашим Создателем. Вы, созданные не мной, участвуете в созданном
мной эксперименте. И для вас сейчас я – Творец. Я имею такое Посвящение, этот
иерархический сан. И тот, кто перерос своим сознанием Вознесенных Учителей,
разговаривает со мной и Михаилом. А со временем перерастёт в своём сознании и меня, и
будет общаться напрямую с Тем, до Кого дорастёт. Это великолепно, ибо Душа и Дух
человека растут вместе с его сознанием.

Но, рост сознания происходит не за счёт принятия всё новых Божественных Истин. Все
Новые Божественные Истины человек познает за счёт роста сознания. За счёт чего же
именно происходит рост сознания?

Лишь за счёт самоуглубления. Не саморасширения во всё новые миры, а за счёт познания
самого себя. За счет обнаружения мира внутри себя и расширения внутри себя, своей
Истины, или Тела Истины, как сказал Санат Кумара. Что же это за Тело Истины, почему это
важно в парадигме Моего Мира?

Мы стремимся познать себя и через себя мир. Именно через этот процесс мы становимся
уникальными существами. Познать мир не как все остальные Души, не так, как нам
преподают во вселенских Академиях, не так, как нас учат наши Отцы, а так, как каждый из
нас истинно может познать из себя, своим уникальным способом. Ибо мы все созданы не
овцами в стаде, не винтиками в механизме и даже не клетками в Теле Создателя. Мы
отличаемся тем, что мы – творцы, каждый из нас. И от нас зависит, что и как мы творим.

Да, индивидуализм ведёт, порой, к самым ужасным вещам. Я согласен, что у каждой новой
парадигмы есть и плюс, и минус. Но это не значит, что её не надо исследовать на том
основании, что она может развить негатив. Есть ведь и великие ценности того, что мы,
каждый из нас, создаём внутри себя!

Да, со временем мы придём к великому единству наших мыслей и чувств, всё больше и
больше прорастая друг в друга эмоциональными и ментальными телами. Но на этом, самом
глубоком этапе нашего развития, на принципиально новом этапе, уникальном по своим
возможностям, где мы освобождены от непреодолимого влечения в Божественное
Установление, мы можем познать всю грандиозную возможность Саморазвития, без
устремления в Божественность с такой силой, с какой вы будете стремиться в следующих
мирах. Непреодолимость влечения снята, человек оставлен, практически, наедине с собой
для глубокого самопознания и исследования возможностей своего мозга, тела, инициативы,
души, эмоций, мыслей, интеллекта и подсознания.

Да, дальше в вас будет преобладать, в основном, сердце, и оно вас будет звать слиться с
хором других Ангелов, в гармонию мира. Здесь же мы воспитываем в каждом из вас солиста.
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Есть разница? То-то!

Разумеется, не все связывают свое развитие со Светом и творчеством на радость другим.
Есть Тьма, и она – рядом. Есть и люди, развившие в себе Тьму, любящие её и восхищающиеся
ей. Никто и не отрицает Тьму. Она есть в каждом из вас, в вашем уникальном процентном
соотношении со Светом. И знаете, что дает Тьма в каждом из вас, её владельце?
Безопасность в этом мире. Возможность существовать в мире, где Тьма и Свет равнозначны.
Вы – свои в этом мире и пока чужие в других мирах. Приняв в себя Тьму, вы исследуете её
возможности в этом плотном мире иллюзий. Вы согласились участвовать в этом театре, где
Тьма и Свет играют равные роли. Что же мы выяснили за время нашего эксперимента,
каковы наши достижения в области Души и Духа? Согласись, это важнее для тебя, чем наши
открытия в области использования энергий Кристаллической Решетки.

Так вот. Душа – это Ангел. Она не имеет возможности творить в плотном теле. Она творит
через плотные тела, которые создаёт вместе с Землей. Она создаёт ситуации для
исследования того, что может это тело, как оно ассимилируется и работает в плотной среде,
как ведёт себя то сознание, что она осеняет, какие «выверты» и «кренделя» человек
способен создать, живя в этом мире. До сих пор, в других экспериментах, цивилизации без
непосредственного управления Богом приходили к самоуничтожению, всё более погружаясь
в плотные слои материи, закристаллизовываясь и отемняясь, вырождаясь к катастрофе.

Мы не осуждаем их. Эксперимент с отрицательным исходом – тоже результат. Он
подталкивает к исследованию причин неудачи, выявлению слабых мест, возврату в точку
отсчёта и новым попыткам исследований в новых условиях максимально возможной полной
свободы.

Что же я, Люцифер, здесь познал? Что возможности человека безграничны. Даже отрезав
себя от Божественных возможностей Могущества, фактически оставив себе животное тело и
почти животный разум, на его минимальном ментальном уровне, человек саморазвивается и
выбирает Бога, Свет, радость, любовь, и всё это называет счастьем и истиной.

Всё это в других мирах, где это является фоном, неосознаваемо. Там и представить себе не
могут, что то, к чему вы так стремитесь, может быть как-то иначе. Там это невозможно
оценить, как счастье. Вы не можете оценить чистый воздух, если вы живёте в горах. Это так
для вас естественно, а как же может быть иначе? Вы не можете оценить солнечный свет,
потому что он есть везде. Но вы уже можете хотя бы представить, что случится, если солнца
и воздуха не станет. Вы видели, пусть и фантастическую, но возможность этого – в кино.

Вы и представить себе не можете, что будет, если не станет ветра… Можете? Осознали? А
если не будет гравитации? Магнитного поля? Электричества? Музыки? Радости? Света?
Детей? Бога?

Откуда вы знаете, что там, где вы будете дальше жить, всё это есть? Кто вам об этом
сказал? Как вы почувствовали это? Почему вы знаете, что там – Жизнь? Это на уровне
Надежды или Чувства? Знания или Предположения? Выскажите в ваших письмах всё, что
рождается в вас по этому поводу. На уровне чего лежит информация о Боге, и о мирах, куда
вы идёте? Я жду ваших эссе. Я хочу, чтобы вы об этом задумались, познали себя глубже. Что
Вы Есть на самом деле, что говорит ваше сознание, как вы собираетесь дальше жить, каковы
ваши богатства и запасы прочности Души, ваши вклады в дело развития Души и
человечества, ваши саморазыскания и самоисследования?

Мне интересны не ваши самопадения, а ваши саморасширения изнутри вовне, в Бога, во
Вселенную. Мне интересен человек изнутри, его вселенная – не мрака и неизвестности, а
света самопознания, самовыбора и самотворчества и сознательного ведения себя к Свету.
Ну, будьте же осознанными, люди, становитесь взрослыми самотворцами, работающими из
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Духа со своей Душой и Телом. Работающие с каждым расширением своей Души, на самом
предельно возможном уровне индивидуализации!

Теперь ты поняла, что смыслом залезть так глубоко в материю было исследование богатства
индивидуального творчества на самом глубоком слое плотности, на самом бедном
возможностями уровне. Выявить собственное богатство на минимальном уровне
возможностей творения. Познать себя ещё глубже. В противовес тому, что было исследовано
в других мирах – возможности наиболее полного слияния с Богом, саморастворения и потери
индивидуальности, личных желаний и индивидуального выбора.

 Я – ЛЮБОВЬ МИРА

Вечером я написала в своей тетради заголовок «Люцифер» и легла спать. Сегодня
утром, проснувшись, вдруг ощутила, как Всё уже ждёт меня, когда я, наконец,
высплюсь. Я почувствовала нетерпение в тонких телах. Взяла ручку и тетрадь и
увидела свой заголовок. Я не «видела», кто со мной, просто знала, что это Он.

Вопрос: У меня к тебе два чувства вперемешку: ужас и содрогание при виде тебя, и любовь,
как к части себя. Какое чувство испытываешь ты по отношению ко мне?

Чувство любви, как к своей части. Я – часть мира, и сознание мое вселенское. Я – основа
Бытия, её «темная» часть. «Темная» часть всегда существует. Она хотя и отделяется
частично теперь от светлой, но никуда не исчезает. Вот вы говорите о «победе светлых сил»,
но они просто отделяются от темного эгрегора, который существует и будет существовать
как основа основ.

Всё в мире уместно. Эволюция начинается в тёмной точке и переходит в Свет. Я всегда Есть
и всегда буду помогать вам осознать и познать себя глубже, так, как где-либо ещё вы не
сможете познать себя.

Вы не можете сказать, что, познав сушу на Земле, вы всё знаете о планете. Вам придётся
опуститься на самые большие глубины океана, тогда вы скажете: «Да, мы знаем о себе
теперь лучше». Точно так же человек, познавая себя, опустился ко дну, и, познав себя в том,
что вы называете «грехом», «пороком» и «страданием», очень быстро развил свой разум в
этой неблагоприятной обстановке. В благоприятной среде вы развиваете свои способности
жиреть, хиреть, вырождаться и становиться бездельниками. Когда всё есть, зачем куда-то
стремиться? Всегда должно быть подталкивающее вас обстоятельство – тогда, когда нет
осознанности, когда вы «не знаете», что вы – Всё.

Вопрос: О чём говорит нам обилие бомжей, алкоголиков и бандитов в наше время? Разгул
преступности, наркомании и проституции?

Это свобода воли в её запредельном понимании.

Вопрос: В зазеркальном?

Нет, в «зазеркалье», т.е. в мире за пределами человеческого разума, совсем другой порядок:
КТО КОГО. Если твой девиз «не навреди», то наш – «кто кого». Это, разумеется, не мой
девиз. Я остаюсь на божественных позициях. Просто из «ада» быстрей вылетают души для
переподготовки, для трансформации в Свете.

Вы считаете, что Свет, куда вы теперь входите, противостоит Тьме? Это ваше место не самое
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светлое. Вам предстоит ещё и ещё раз переходить в более высокие вибрации, пока вы не
доберётесь до Источника. Точно так же Города Света со временем, с эволюцией, перейдут в
новые, более высоковибрационные системы, где вы опять будете наиболее тёмной точкой.

Вы пройдёте эволюцию от самой низшей точки Света до конца Звука. Вы станете такими же
мощными, и даже мощнее, чем мы, Архангелы. Чем выше вы будете подниматься по
вибрациям, тем шире будет ваш взгляд на мир. Вы перестанете осуждать и искать
виноватых. Все точки зрения, которые осуждают Меня, станут казаться вам ограниченными
Тьмой, неведением и нелюбовью

Вопрос: Что такое твоя любовь? Объясни нам, людям начала эволюции.

На самом деле вы проходите эволюцию на разных её стадиях одновременно. Ваши аспекты
находятся на различных планетах и звездах и развивают свои вибрации и познают мир
совместно с вами. Вы познаёте мир не только на Земле, но и на Венере, Марсе, на различных
звездах и в других галактиках.

Так вот, что есть моя любовь? Я – Божественное существо и выполняю свою роль. Я пошёл
своей дорогой и прохожу свою часть общего Пути. Мы познаём вещественный мир и всё, что
связано с ним. Эволюция китов и дельфинов – альтернатива моей эволюции. И вы можете
сравнить эту эволюцию Михаила (условно) и эволюцию Люцифера – всё, что связано с
технологическими цивилизациями. Это просто параллельное развитие, отличное от развития
того, что не находится за завесой.

Для чего завеса? Для того, чтобы внушить вам зависимость от вещей. Заставить вас творить
в мире вещей, создавать жилища, продукты питания, транспорт и искусства. Нам в целом
нравится то, что вы создаёте. Разумеется, есть и издержки – агрессия, узурпация власти,
насилие, голод. Материальная культура – это путь познания глубины творчества,
неисчерпаемого источника гениальности тела человека и его разума. Закрыв для себя все
знания, вы научились черпать их из себя, совершая открытия, прорывы знаний, овеществляя
не только мысль, но и эмоцию, о чем говорили вы с Рамтой.

Именно эмоция на вашем плане достигла чрезвычайного разнообразия. Ты уже ушла от
этого разгула страстей и теперь можешь сравнивать и судить об этом. Здесь эмоция
развивает свои самые яркие черты – страсть, горе, страдание, стыд, безумство любви и
счастья, осознания гордыни и узурпации… Словом всё то, что, заложив основу лучшего
понимания эмоций, чувств и физического тела, станет вашим преимуществом в дальнейшем
развитии над теми, кто не прошёл это горнило. Это дает вам уникальный отпечаток
сущности, познавшей рай и ад, т.е. путём сравнения, путём разделения на плюс и минус, на
хорошее и плохое.

В следующих мирах (по возрастающей вибрации) эмоции сглаживаются, становятся более
мягкими, не такими значительными. На смену рождается другое – чувствование,
взаимопроникновение чувств и мыслей всех людей. Вы в самом деле будете читать в другом
человеке все мысли и чувства, и они станут приходить к какой-то золотой середине. Здесь
же глубочайшее погружение именно в эмоциональное состояние человека даёт богатый
опыт чувств, ситуаций и событий.

Люцифер разговаривает со мной как будто сквозь фильтр, не напрямую. Я ощущаю те
же низкие вибрации, которые когда-то уравновешивали мой излишний Свет после
перекоса на уроках. Но теперь я ещё уловила его отношение ко мне – с пониманием и
любовью, как к своему дитя.
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Да, ты моё дитя, так же, как и Михаила. Мы сотрудничаем. Мы – ОДНО. И мы не воюем. Свет
и Тень не воюют, они всегда рядом. Но когда солнце в зените, тень исчезает… Но этот зенит
вы достигнете ещё не скоро. И я не расстанусь с вами, просто наши отношения перейдут в
другую фазу. Сейчас вы «на рассвете», и тени сейчас очень большие. Они просто укоротятся,
когда Солнце выглянет из-за горизонта, и начнут таять, по ходу вашей эволюции.

Я вижу, тебе хочется меня представить. Ты видела одного из моих Ангелов и описала его. Я
же – Свет, заполняющий Галактику, так же, как и Свет тысяч других Сущностей: и твой Свет,
и Свет Аватара Синтеза, и Свет Санат Кумары и Солнца Солнц Вселенной. Мы все – братья.
Мы – Разум Вселенной. Мы – тело её. Мы – Логос её. И мы с тобой – ОДНО.

Вопрос: Почему тебя сослали на окраину Галактики? Каков ареал твоего действия? И что в
других местах, где тебя нет?

Мой ареал – наша Галактика. Меня действительно сослали, как ты говоришь, то есть
предоставили поле для экспериментов. Много планет развивается по образцу материальной
культуры. Есть планеты, которые давно перешли в Свет, но не расстаются со мной. И есть
такие же планеты третьего измерения в нашей Галактике, их немного одна-две, на разных
стадиях развития. Но в мире их множество. Мы призваны создавать возможность людям
прожить самые тёмные свои участки спектра, познать глубины падения и высоты открытий,
участвовать в сотворении не только мыслью, но и телом, научиться жертвовать меньшим
для большего, научиться видеть и принимать себя ВСЕГО. Эти задачи были исследованы и
доведены до совершенства в эзотерическом смысле. Дальше падать некуда.

Весь опыт познания сохранён в ваших телах и послужит базой, как и всё остальное,
записанное в инкарнациях в других мирах, находящееся в вашем сознании. Вы обогатили и
развили себя на этой планете так, как не могли бы развить, не опускаясь во Тьму.

Я почувствовала, что информация исчерпана. Но Он не уходит, и моё внимание
по-прежнему настроено не Него. Он молчит. Мне кажется, что я должна еще что-то
спросить.

Вопрос: Спроси меня Сам, что, как Тебе кажется, я пропустила?

Могу ли я теперь рассчитывать только на твою любовь?

Вопрос: Да, конечно. Ведь я принимаю все части себя с любовью и пониманием.

Благодарю тебя. Надеюсь, твои читатели нас поймут.

Вопрос: И я благодарю тебя, Люцифер. Пусть это имя, проклятое в веках, займёт, наконец, в
нашем разуме свое достойное уважаемое место, такое, какое Ты занимаешь во Вселенной
вместе с Михаилом и Христом.

Да, мы работаем заодно. Мы, каждый, делаем свою часть работы. Еще множество Сущностей
занято всякий – своим, и это делает их достойными и уважаемыми частями мирового
сообщества. Пусть имя Люцифер, Лучезарный, будет восстановлено в твоей книге среди
списка достойных граждан Вселенной, чей эксперимент по созданию материальной
культуры удачно завершён на своей первой стадии.

 Человек обогащается всем, что испытал
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Вопрос: Дорогой Люцифер! Вчера мы остановились на том, что эксперимент по созданию
материальной культуры удачно завершён на своей первой стадии. Какие стадии дальше?

Материальная реальность развивается двумя способами: либо она утекает из области
технологической жизни, переходя в руки Божественного Провидения, либо
совершенствуется, становясь более искусной, и использует тонкие, духовные способы
управления материей, например, через Меркабу и другие тела Света. Две реальности –
Михаила и Люцифера, сближаются и прорастают друг в друга, соединяясь в своем
стремлении вернуться к Истоку.

Ты верно подметила, что стремление, переходящее в страсть, быть лучше чем… внушил
людям я. Это мощный стимул развития и эволюции. Одни прорывают слой безмятежности и
довольства тем, что одерживают победу в чем-либо, – в поединке, войне или любви, а все
остальные начинают завидовать, им тоже хочется этого.

Это стимуляция недовольства, и, как следствие, стимуляция устремления вдогонку. Это
заставляет трудиться, работать в ускоренном темпе, подчиняя свою жизнь одной цели.
Неважно, какая она, эта цель.

Человек совершенствует себя – художник он или создатель космического корабля, учёный
или узурпатор. Мы доходим до вершин своих возможностей. И растём как человечество. И ты
ещё скажешь, что стимул плох? Ха-ха-ха! Это, конечно, манипуляция сознания. Это уловка.
Но вы же можете не поддаваться этому, вы же не ослики, бегущие за морковкой? Или?..

Так или иначе, но цивилизация, познание, наука развиваются мощными темпами.

Вопрос: Что ты скажешь о Вознесении?

Вы находитесь на опасной грани новой войны. Силы-то накопленные надо демонстрировать!
Ружьё, висящее на стене… Это напоминает противостояние Атлантов и Лемурийцев.
Помнишь, чем дело кончилось? Чтобы избежать повторения, мы решили сохранить то
лучшее, что выработала цивилизация, и дать возможность ему перейти в высшие сферы
реальности. Наша цель – не наказать, а поощрять развитие и совершенствование. Мы идём
дорогой манипуляции сознания, это правда, но и результаты этой дороги налицо.

Вопрос: А что ты скажешь о Золотой Книге?

Всё, что ведёт к Вознесению, хорошо. Книга внушает человеку свою исключительность и
очень ограничивает человека в понимании смысла, его интерпретации… Ты права. Она даёт
не больше, чем остальные хорошие книги по эзотерике, но привязывает человека к себе
постоянным провозглашением своей исключительности, переходящей в религиозность. Что
ж, каждый выбирает то, что ему нравится. Если ему нравится читать эту Книгу, пусть
развивается этим путем. Надо понять, что путей много, и ни один не хуже другого. Здесь мы
не будем манипулировать вашим сознанием и расширим взгляд. Всякое ограничение не
способствует выработке вселенского взгляда на вещи, но Книга, тем не менее, подталкивает
читателя к развитию, это мягкий переход от религиозности к эзотерике.

Вопрос: Расскажи о рождении в человеке таких чувств, как ненависть, позор, стыд, страх,
порочность и т.п. Что они дали человечеству, зачем они нужны?

Хороший вопрос… (Долго молчит). Человек создан по образу и подобию Бога. С одной
стороны, он развивает то, что вы считаете положительными качествами – сердоболие,
забота, трудолюбие, дружба, любовь, сострадание, взаимопомощь, радость, общность
интересов, групповая работа и т.д. Все эти качества проявляются в отношениях, это
социальные качества.
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С другой стороны, развивается индивидуализм и связанные с ним эгоистические чувства –
превосходство, презрение к тем, кто хуже, гордыня, властность, зависть, коварство, эгоизм,
стремление стать или быть лучше – богаче, моложе, красивее и т.д. А если не удаётся стать
лучше, то появляется ненависть к тому, кто успел, кто смог или кто отверг тебя, потому что
ты не оправдал его надежд или не исполнил повелений или притязаний.

Это развитие человека в условиях дуальности, где всё разделено на плюс и минус. И всё
развивается – и хорошее, и плохое. Это нормально. И только при сравнении вы можете
определить, что же лучше для вас – честно работать или грабить, любить или ненавидеть.
Пойми, это же всегда выбор самого человека. Никто его не заставляет делать то, что он не
хочет. Никогда. Это всегда его выбор.

Вопрос: А если человека насильно делают рабом, он же это не выбирает?

Конечно, выбирает! Вы выбираете всё, что с вами происходит. Надо понять, зачем. Вероятно,
этот человек решил побыть на месте раба, он такое ещё «не пробовал», находясь чаще на
месте рабовладельца. Подневольный рабский труд, унижения и побои – вот что захотел
испытать этот человек. Все вы это «проходили», каждый из вас. Пройдя это, человек
становится сердобольнее, он понимает сердцем тех, кто унижен и уничтожен своим
положением.

Думаешь, мало женщин сейчас фактически находится на положении рабынь? Их угнетают
мужчины – мужья, сутенёры, владельцы домов терпимости. Рабство гораздо шире, чем
принято думать. В рабстве находятся множество детей. Их легче угнетать, они не могут
сопротивляться.

Вопрос: Зачем нам эти страдания? Болезни? Смерти?

Вы сами это выбрали. Это ваш путь. Это система реальности, в которой вы оказались. Вы
решили пройти до самого конца, испытать то, что нигде и никогда не испытывали. Это же
эксперимент! Человек обогащается всем, что испытал. Теперь-то ты понимаешь? Предел
наступил. Дальше падать некуда.

Вот теперь вы можете, обогащённые глубоким пониманием психологии человека,
развившейся в условиях дуальности, принять мир с его тёмной и светлой стороны, принять,
понимая, зачем это было нужно – развитие и тёмной, и светлой стороны человека.

Всё, абсолютно всё, даёт человеку развитие, рост сознательности и способствует его
внутреннему богатству. Пройдя огонь, воду и медные трубы, человек всё испытал, что мог, и
впитав в себя это, стал другим.

* * *

Благодарю тебя, Люцифер.
Сегодня я стала чуточку мудрее, и со мной – наши читатели.
Я люблю тебя.

 Люцифер о Божественной Любви

Вопрос: Люцифер! Друнвало Мельхиседек пишет, что Ты порвал связь с Божественной
Любовью. Расскажи мне о Божественной Любви, Люцифер.

Это очень сложный вопрос. Попробуем изложить всё по порядку. Что есть Божественная
Любовь?
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 (Прибежал мой кот и сел на тетрадь – гладь меня)

 Вот ты гладишь кота: какую любовь ты испытываешь? Разве не Божественную? Ты
уважаешь его интересы, ему нужен этот массаж, он требует, а тебе хочется писать, ты
должна писать, но любовь сильнее. Так какая же это любовь, человека к животному?
Божественная любовь и уважение к жизни, которая рядом. А в семье какая любовь? К тем,
кто рядом? Разве не Божественная? Ты испытываешь такую же любовь к Санат Кумаре,
Земле-Матушке, Гуань-Инь, Богородице, Серафиму Саровскому, Шри Юктешвару, Христу…
Продолжать? А к людям вокруг тебя? Разве это чувство не Божественное? Вот приехал гость,
незнакомый человек, который едет с вами в поездку. С какой любовью ты мудро направила
его по своим стопам, подвела его к решению стать духовным учителем. Это тоже
Божественная любовь.

Как ты думаешь, те Ангелы – люди, которые согласились провести со Мной эксперимент,
сотрудничают со Мной на основе ненависти? Или может быть, ты считаешь, что все вы,
земляне, пришли от Тьмы? Ты себя считаешь человеком Света и призналась мне вчера в
своей любви. Потому что ты почувствовала во мне Божественную Любовь, с которой я
обращаюсь с вами, и ты поняла мои объяснения и наставления. Сейчас ты беседуешь со
мной, что ты ощущаешь?

Вопрос: Свет, Лучезарный Свет и мягкую теплоту и сострадание.

Так вот. Всё в мире построено на любви. Войны тоже происходят от любви: человека к
человеку, например, Троянская война; из любви к своему народу и превознесения его
достоинств (Гитлер); из любви к стране (завоевание новых земель), и стремления принести
своей стране, своему флагу славу завоевателя и покорителя других народов. Даже война не
бывает из ненависти (очень редко, всегда можно найти и любовь, и страх в сердце каждого,
кто воюет).

А что говорить о том, как человек строит, лечит, одевает и обувает, кормит, защищает…
Человек не способен находиться в условиях ненависти или злобы очень долго. Он не
приспособлен к этому. Он начинает болеть, а если не меняет себя, то умирает от сердечных
болезней, от рака, опухолей или инсульта. Человек предназначен любить. Человек – Ангел, и
он не может находиться вне Любви Бога.

Друнвало разделил всё на реальность Михаила (образно говоря), и синтетическую
реальность Люцифера. Я – Бог, и моя любовь Божественна. Михаил – Бог, и его любовь тоже
Божественна. И Мы здесь, на Земле, делаем одно дело, мы оба равнозначно участвуем в
этом эксперименте. Он соединяет сердце человека с Ангелом и его любовью, я соединяю ум
человека с информационным слоем Земли. Но мы оба в связке, один без другого не может
провести этот эксперимент.

Пойми, что во Вселенной нет и кусочка реальности, который ни был бы Божественной
любовью. Как я могу отделиться от Источника? Чем? Всё, что существует, Божественно. И
всё, что существует во Тьме, Божественно. Это низкие, грубые вибрации, это начало начал,
Хаос, то, из чего Мы и все вы пошли, изначальная суть Пространства. Божественные
вибрации постепенно осветляют и выстраивают с любовью каждую мельчайшую частицу
вещества, каждый фотон, квант, не упуская из своей реальности ничего.

Как выстраивается реальность? С любовью. Как я строю синтетическую реальность на
Земле? С любовью. Ведь если бы я захотел, то превратил бы Землю в мертвую планету в
считанные секунды. У меня достаточно мощи и огня. Но зачем мне это? Я хочу, чтобы
человек шёл навстречу своему Создателю с любовью, а не с ненавистью. Ведь я веду
каждого из вас точно так же, как тебя ведет Санат Кумара и Михаил. И я веду тебя, и
Друнвало, и каждого из вас к нашей общей цели – Вознесению планеты.
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Другое дело, что не все дозрели до этого шага. И Мы с ними поработаем над нашей
синтетической технократической реальностью в других местах, ибо они не бросают меня,
они с любовью подписали долгосрочный контракт по работе в этом эксперименте для
доведения его до Божественных вибраций, для поднятия сознания каждого, буквально
каждого человека.

Вопрос: Пишут, что люди, трижды не решившиеся пойти к Вознесению, будут
аннигилированы или их как-то расформируют, одним словом, они прекратят существование
как личность. Какую часть многомерного человека будут расформировывать?

Те, кто пугает людей, не развиты. Ты многомерное существо, являешься и Ангелом Света, и
Огненным Ангелом, и Санат Кумарой фактически, какую часть ты могла бы отдать на
аннигиляцию? Свой корень ты могла бы отдать на расформирование? Зачем? Что от этого,
лучше кому-то станет? Какую пользу это кому-то принесёт?

Это снова манипуляция сознанием, запугивание, загон в угол. Большая часть человечества
не готова к Вознесению. Ваша работа – поднимать сознание и сеять, и сеять семена Света.
Разве вы виноваты будете, если эти семена плохо взойдут в утрамбованной почве? Эти люди
останутся со мной в той реальности, которую мы совместно строим. Да и те, кто вознесутся,
еще долго будут под моим водительством с их согласия, по их собственному желанию. Ты
сама знаешь, что воплотиться сейчас на Земле – мечта миллиардов сущностей. Это
настолько захватывающая перспектива, что вам реально завидуют многие и многие. Вы –
избранные, и сейчас вы должны это всё понять. Вы избраны для того, чтобы нести знания о
Вознесении и Свет в жизнь. Этим вы расправляетесь с Тьмой и осветляете пространство. Это
– ваша задача.

Вы делаете свое Божественное дело с любовью, и я делаю свое Божественное дело с
Любовью. Я знаю, что стал символом зла. Что такое зло? Я творю войны?
Я убиваю людей? Я – просто символ. И этот символ, как вы говорите, – козёл отпущения. Тот,
на кого можно свалить любую вину, причина всех бед и несчастий. Разве не человек
убивает? Он просто желает быть лучше, но он разный. Он и сострадательный, он и
ненавидящий. Он – любой. Один и тот же человек. Те, кто сейчас переходит в Вознесение,
люди Света, тоже испытали на себе всё – и связь с силами Тьмы, и убийства, и рабство, и
ненависть. Какую ненависть испытывал Рамта! Как он убивал! Но он вознёсся в Свет. Он
познал всё, и он сумел превзойти себя и стать Божественным Ветром.

Я – любимое дитя Бога. За что мне ненавидеть Его? Зачем лишать себя его Любви? Или я
плохо понимаю ценность Любви Бога? Бог всех любит одинаково, у Него нет любимчиков. Я
поднялся очень высоко по вибрациям и познал то, что мало кто познал. И Его Любовь не
может по своей бесконечной ценности соревноваться с чем-то ещё. Ничто не может
превосходить по своей ценности Любовь Бога, и чем выше ты будешь подниматься, тем ярче
и всеохватней ты это поймёшь.

Универсум – это Любовь Бога. Просто поймите смысл этого слова. Это Всё Что Есть в любой
реальности, построена ли она на принципах изначального установления или она изобретена
какой-то личностью. И в нашей реальности всё, что сотворено, благословлено Создателем.
Иначе не может и быть.

Я посылаю тебе и твоим читателям Божественную Любовь.

 Христос о Люцифере

Мы стоим на разных полюсах с Люцифером в реальности дуализма. Люцифер призван
управлять миром хаоса и переводить и перестраивать его в мир Разума и Света. Я же
работаю со Светом, распространяя и «выращивая» его в нашей Вселенной. Но Свет и Тьма
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неотделимы друг от друга.

Что такое энергии Люцифера, как ты думаешь? Из чего они состоят? Из Божественной
Любви, Мощи и Могущества. И из мощного и могучего Интеллекта. Эта цивилизация
развивает Интеллект и Знания, которые добыты, в основном, Интеллектом. Вся реальность
Михаила, как ты её называешь, построена на вибрациях Света и интуитивного знания,
изначального знания сердца. Люцифер дополняет и развивает эти знания новыми,
изобретенными им вибрациями, которые, развивая Интеллект, развивают с неожиданной
стороны разум, основанный на науке.

Вибрации Разума Люцифера – это новое слово во Вселенной, то, что было недостаточно
развито и приобрело на Земле неожиданный расцвет, неожиданный не только для области
Света, но и для области Тьмы. Слияние и плотное соединение в одном теле двух полюсов –
это неожиданное совершенство плотного мира, имеющее потрясающие перспективы,
требующие совершенствования в следующих Кругах, на других планетах третьего
измерения.

Всё, что совершается в мире, прогрессивно. Это только человек может оценить то, что он
видит вокруг, как погружение во Тьму или переход в Свет. Вибрации Тьмы и Света
смыкаются, а на другом полюсе переходят друг в друга непосредственно. Это и есть
гармония царств, это и есть сферичность сознания и взаимозаменяемость и
взаимопроникновение Всего Что Есть.

Реальность настолько далека от вашего линейного представления, что мы только можем
сказать вам, что осуждение Люцифера – это недостаток знаний, условность, привнесённая
людьми для оправдания собственных тёмных сторон, внутреннее осуждение их, этих сторон,
и, для того, чтобы обелить себя перед своим эго, заклание на жертвенный камень именно
того, кто фактически, родитель, Бог и Создатель этой реальности. Люцифер так же распят и
проклят, как был распят и проклят Иисус. Твоя задача – рассеять тьму осуждения, позволив
ему занять в наших умах и сердцах место, достойное Бога и Отца.

Мы не умаляем значение и ответственность за эту реальность и всех Светлых сил. Мы не
возводим Люцифера на трон, находящийся выше Света. Мы лишь восстанавливаем его в
наших искажённых понятиях, устанавливая на место, достойное его и объясняем суть его
творения как творчество создателя технократической реальности, которая существует
далеко не на одной планете, а в многих мирах одновременно. Ты знаешь теперь наше
мнение, мнение сил Света и Любви о величайшем создателе науки и техники.

Вы не имеете права осуждать свою реальность, противопоставляя её реальности Света
Михаила. Она имеет свою собственную ценность, она имеет свое будущее, и это будущее не
менее прекрасно, оно связано с развитием технических знаний, использовании новых
энергий и технологий, которые будут постепенно смыкать эти две реальности, развиваясь на
Земле в совершенно новую яркую страницу Жизни Света и Тьмы, соединенных в Одно.

 Михаил о Люцифере

Люцифер использует свою силу и могущество, которую дал ему Единый Бог. Он был создан
для того, чтобы нарушать правила. Он принял дары Высших Существ Света и провозгласил
себя Создателем своей вселенной. Как ты говоришь, всё дело в интерпретации событий. Как
говорит Рамта, у каждого своя правда. Послушай же мою Истину и мою интерпретацию
событий.

Всё, что существует, Божественно. Всё, что развивается в Божественном Установлении,
служит Единому. Нам часто не дано предугадать замысел Божий, и мы можем только
воспринимать события в том ключе, в котором воспитаны, образованы и выражены. И
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каждое новое в том устоявшемся испокон веков порядке пробивает себе дорогу, разрушая
привычные рамки.

Сначала оно кажется отвратительным, греховным, нарушающим обычаи и уклад жизни,
затем мы видим, что новое несёт разумную частицу, добывая новые знания и принося свои
прогрессивные плоды. И мы с удивлением понимаем свою недальновидность в отрицании
того, что противоречит традиции. Нам кажется это грехом, богохульством, нарушением
морали и вредом.

Но если это новое пробьёт себе дорогу, доказав истинность альтернативы, все постепенно
начинают «чесать в голове» и признавать новое, каким бы ужасным и противоречивым оно
не представлялось на первый взгляд. Ты легко найдёшь примеры из своей жизни.

Но, с другой стороны, можно понять и тех, кто не согласен с новыми путями и считает их
кощунством. То, что отрабатывалось и совершенствовалось эоны лет, пройдя эпохи
установления, развития и отделки мельчайших деталей, кажется, да и является
совершенством, подлежащим только небольшой корректировке. Те сущности высочайших
планов, которые положили свои силы и энергии на установление Божественного Порядка,
Посвящения подготовленных людей, организацию Иерархии, распределение сил и ещё
многого, с болью видят нарушения устоявшихся законов Иерархии, разрушающие устои
самого Божественного Установления. Им кажется, что то, что они достигли, лучше быть не
может, что колеса смазаны и механизм запущен на вечность.

Новое приходит с боем, в борьбе и с нарушением привычных Законов Бытия. Мудрость
позволяет принять и оценить новое, каким бы жестоким или несправедливым на первый
взгляд оно ни казалось.

Да, Мы работаем теперь с Люцифером заодно, каким бы странным это ни казалось. Потому
что избранные в вашей Иерархии переходят в Божественный Механизм, установленный
Отцом. И Мы организуем Новый Отдел для доведения вашей реальности до вибраций тонких
миров. Задача видится теперь решаемой, прогрессивной и имеющей перспективы развития.
Я благодарю всех «падших ангелов» которые прошли с Люцифером до конца и доказали
всему Свету возможность просветления в альтернативной реальности.

Многое ещё предстоит осознать, переменить и переместить. Но начало новому миру
положено. Ты на своём уровне не можешь понять сложность того, что проделал Люцифер,
того, что предстоит ещё проделать и достичь, всю ту механику, которую «закрутил»
Люцифер и ничтожность его реальности в масштабах Небадона. Но всё-таки семя посеяно и
дало первые всходы. И это радует.

Вопрос: Кто те избранные, которые переходят в Божественный Механизм?

Те, кто выбрал Вознесение, кто достиг просветления. Мы готовы принять всех, кто идёт этим
путем в настоящее время. Это 1% населения. (Сразу подсчитала, что 1% – это 60 млн.
человек). Число растёт. Работайте лучше, и вы утянете за собой ещё 1%. Если каждый из вас
просветит троих, то это будет 4%. Теперь понятна ваша задача? Каждого из вас?

Вопрос: Да. Но разрушатся ли искусственные материалы при Вознесении? 

Никаких пророчеств! Малейшая неточность твоих передач может посеять страх или может
неправильно интерпретироваться. Нами введён запрет на пророчества.

* * *

Благодарю Тебя, Михаил, Верховный Бог Небадона,
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за откровенность и милосердие.

 Санат Кумара о Люцифере

Я согласен со всем, что здесь сказано, за одним исключением. Это всё частные мнения,
захваченные твоей сущностью в разговоре на тему. Пойми, что не существует объективной
реальности и объективной точки зрения.

Моя точка зрения на деятельность Люцифера прямо противоположная. Он нарушил правила 
Установления, и я вынужден был оградить его деятельность в течение всего эксперимента.
Я согласен, что эксперимент прошёл свою низшую точку и вылился в нечто совершенно
новое. Я уважаю Люцифера как необыкновенную личность и величайший интеллект. Но я не
стал бы настаивать на том, что эксперимент завершён удачно. Не все, далеко не все ангелы
выбрались из этой реальности горя и слез.

Да, я согласен, что стимул срабатывает и ускорение налицо. Но слишком тяжёл путь и
громки стоны людей, которые не знают, что они ангелы, что они бессмертны и управляют
реальностью самостоятельно. Эксперимент, начавшийся очень мощно, опять балансирует на
грани самоуничтожения. Мы договорились не допустить этого, Силы наши направлены на
поддержание мира и пробуждение всё большего количества людей, их осознание своей
многомерности; это придаёт вам Мудрости и покоя в это непростое время.

Время работает на нас. Скоро реальности рассоединятся, и наступит разделение вибраций.
Я с болью каждый день воспринимаю все страдания и плач человечества. Через боль идёт
исцеление Земли, и через боль идёт триумф Люцифера. Можешь записать все передачи в
свою книгу. Пусть каждый поймёт суть и смысл эксперимента и поставит себе непременно
целью Вознесение в Свет.

 Солнце Солнц о Люцифере

Мы внимательно следим за экспериментом. Суть эксперимента нам ясна. Чистота
эксперимента вызывает сомнения. Мы действительно все прикованы своим вниманием к
этой точке, последней точке Тьмы в Солнечной системе. Нас мало волнует судьба тех
ангелов, которые согласились в нём участвовать, это их выбор и их желание.

Если эксперимент пройдёт удачно, Мы можем рекомендовать этот новый путь как один из
возможных новым развивающимся мирам. Спасибо тебе за участие в эксперименте и за
сознательный поступок по опубликованию этой главы. Мы согласны со всем, что здесь
прозвучало.

Мы благословляем тебя и разрешаем опубликование материала в том виде, как он здесь
изложен. Мы также благословляем твою книгу на опубликование. Этот голос заметят, и он
вольётся в хор голосов, способствующих просветлению людей и дающих им Истину в том
простом и доступном пониманию виде, какой нужен в этот предпоследний период.

 

 

Положение на сегодняшний день

Мне (Люциферу) ограничен вход в дальние сферы Мироздания. Всеобщее осуждение моего
пути дало мне статус преступника. Но милосердие Божие доказало право на существование
и справедливость моего пути как альтернативы тому, что был принят в Небадоне. Михаил и
всё Высшее Руководство с внимательной мудростью наблюдают за результатами моего
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эксперимента и уже вынесли вердикт: перевести отсрочку моего эксперимента в оправдание
моих действий, – как возможность ускоренной эволюции существ, сочетающих Свет и Тьму в
гармоничном развитии, приносящих пользу Вселенной уже тем, что ускоряют свою
эволюцию и повышают свои вибрации, в свободном выборе предпочитая Свет Тьме.

Ограничение развивающихся существ одной дорогой не является предоставлением выбора в
полном смысле этого слова. Ты почувствовала в книге энергии религии, провозглашающие
одно, а на деле использующие другое, узурпирующие свободную волю и манипулирующие
недостаточно развитым сознанием сущностей. Помнишь выражение: «они были
Божественны, но неразумны», которое мы использовали для характеристики ангелов. То
есть они напрямую чувствовали себя сынами Божьими, но не имели воли, являясь
послушными овечками. Они не могли оценить своего положения. Они не смели перечить ни в
малейшей степени небесным установлениям.

Послушание и отсутствие собственной воли и желаний не есть свобода выбора.
Провозглашенная свобода не есть предоставленная свобода. Когда я достиг полноценного
развития своего сознания, я увидел мир и оценил его положение как застывшее и
предугадываемое. Век за веком мы имели всё одно и то же, Божественное Установление не
давало миру никаких альтернатив, проводя всех одной и той же дорогой, и провозглашая
свободу за свободой без фактического практического её использования. И моя идея
предоставить человеку и ангелу истинную свободу воли вызвала в мире бурю гнева и
негодования.

Представь, что вдруг церковь, провозглашающая всеобщую любовь, поставит на одну доску
верующих и неверующих, приверженцев своей религии и другой религии, проводя на деле
принцип безусловной любви. Когда она признает Единого Бога и покажет всем прихожанам,
что они не нуждаются в посредниках между Богом и человеком, им придётся упразднить
себя. Они никогда на это не пойдут. То же самое происходит и в моём случае.

Я превратил все данные права в реальность и предоставил каждому право выбора на деле. И
показал всему миру, что человек, обогащенный знаниями о Зле, сравнивший Зло и Добро,
выбирает Свет и Бога, и приходит к тому же положению, идя другим путём. Но при этом
человек очень быстро развивает своё сознание, превращая его в разум, в мудрость, порой
превосходящую мудрость Высших Измерений, достигших разумности в более долгий срок.
Окунувшись в доступность злу, человек словно катализируется, и, пребывая в постоянном
выборе и пожиная плоды выбора на «собственной шкуре», становится сказочно богат в
своем опыте, пребывая телом, душой и Духом в свободе воли.

Высший Совет пересмотрел отношение к моим мирам и принимает «падших ангелов» (нас с
вами) в свои пределы Света, осуществляя Посвящение планеты под юрисдикцию Сил Света,
где я буду непременным участником продолжения этого дерзкого эксперимента. Моя участь
предрешена – я, Люцифер, возвращаюсь на свое законное место в Небадон и становлюсь
полноценным сотрудником Сил Света.

Вопрос: Мне удивительна эта глава, которая вдруг стала такой значительной. Кто я? Может
быть, мне было предназначено рассказать всем о Тебе?

Нет, ты пришла из нейтральных слоёв, не имея такой задачи – рассказать обо мне. И я
благодарен, что такая идея пришла тебе в голову. Ты сочетаешь силы и разум Света и
дерзость и независимость Тьмы. Поэтому свободно рассказывай обо всём, что станет
доступно твоему разуму.

Вопрос: Кто проводил те два эксперимента, те, которые были до Тебя, и почему они
провалились?
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Да, эксперименты были и до меня. Они окончились плачевно, но, рассматривая их
результаты, я сумел найти их незрелые места и предусмотрел пути манипуляции сознанием
– затем, чтобы катализировать процесс созревания сознания в нужном направлении. Те
эксперименты проводили такие же Ангелы, как я, даже более мудрые. Они, конечно, не
уничтожены, но отброшены в своей эволюции на начальный уровень.

Вопрос: То есть они были расформированы, разделены на составляющие их личности?

Что-то вроде этого. Мы бессмертны, нас нельзя уничтожить, убить, аннигилировать. Мы не
боимся бунтовать и использовать свои права и преимущества своего развития. Мы – Боги
вселенной, Мы – олицетворение Жизни, и Жизнь предоставила нам поле для творчества,
понимая, что бесконечное разнообразие и есть развитие, совершенствование и путь
естества и Божественности.

 

 

Рамта

Отстранись от эксперимента, и посмотри, как Жизнь реагирует на Вознесение. Земля
превращается в космический корабль, готовящийся к своему первому полету. Всё важно в
это время. Полёт уже запланирован и отмене не подлежит. Пассажиры ещё не знают, куда и
как они летят. Твоя задача настроить их на радостный путь, приветствовать Солнце каждый
день, укреплять и расширять сердце и распространять сердечные эманации.

Я посылаю любовь и благословение в ваши сердца. Не занимайтесь оценкой того, что
произошло. Примите это как данность. Просто живите и знайте:

ВРЕМЯ ПРИШЛО…
    ВРЕМЯ ПРИШЛО…
        ВРЕМЯ ПРИШЛО!

Блог ВОИНА СВЕТА
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